Бюллетень поступлений литературы в библиотеку КРСУ с 01.10.06 по 31.12.06

Содержание:

Биологические науки
Ботаника
Генетика растений
Военные науки
Вооруженные силы в целом
Служба безопасности
Государство и право
Административное право
Государственная служба
Гражданско-процессуальное право
Судебное разбирательства
История
России
Конституционное (государственное) право
Избирательная система
Выборы
Конституции
Общественно-политическое устройство
Правовое положение
Личные права и свободы граждан
Равноправие женщин и мужчин
Международное право
Внешние сношения
Дипломатия
Гуманитарное право
Население
Права человека
Территория
Граница
Теория
Правовые отношения
Уголовное право
Криминология
Предупреждение преступления
Естественные науки
Искусство
Декоративно-прикладное искусство
Роспись по дереву
Музыка
Танец
Виды танца
Балетный танец
Хореографическое образование
Исторические науки
Археология
Первобытная археология
Ранний железный век
Всемирная история
Древний мир
История Азии
История Кыргызстана
История России
Этнография
Культура
Теория культуры
Культурология
Медицинские науки
Медицинская микробиология
Аллергология
Общие вопросы
Медицинская статистика
Физиология человека
Эпидемиология
Менеджмент
Информационное обеспечение управления
Организация производства
Науки о Земле
Геодезические науки
Картография
Гидрология
Образование
Высшее образование
Общая образовательная школа
Общественные науки
Социология
Взаимоотношения полов
История социологии
Личность и культура
Статистика
Политические науки
Внешняя политика
Отдельных стран
Внутренняя политика
Геополитика
Дипломатия
Международные отношения
Национальная политика
Политология
Психология
Особые состояния и явления психика
Практическая психология
Религиоведение
Ислам
Христианство
Православие
Священные книги
Сельское хозяйство
Агрометеорология и агроклиматизация
Справочная литература
Словари
Средства массовой информации
Телевидение
Технические науки
Вычислительная техника
Вычислительная техника
Персональные компьютеры
Информатика
Безопасность компьютерных систем
Компьютерная графика
Компьютерные информационные системы
Компьютерные сети
Сетевые технологии
Строительство
Строительная механика
Транспорт
Автомобилестроение
Техника средств транспорта
Ремонт средств транспорта
Физико-математические науки
Математика
Алгебра
Линейная алгебра
Высшая математика
Геометрия
Основания математики
Теория алгоритмов и рекурсивные функции
Механика
Теоретическая механика
Физика
Филологические науки
Алтайские языки
Тюркские языки
Киргизский
Языки Дальнего Востока (вне групп)
Японский
Индоевропейские языки
Германская группа
Английский
Немецкий
Романская группа
Французский
Славянская группа
Русский
Литературоведение
Античная литература
Литература Древнего Рима
Литература Древней Греции
Зарубежная литература
Кыргызская литература
Русская литература
Художественная литература
Биографии
Мемуары, дневники
Повести
Поэзия
Романы
Художественная проза
Языкознание
Речь
Культура речи
Русский язык как иностранный
Философские науки
История философии
Логика
Социальная философия
Химические науки
Органическая химия
Соединения, содержащие изотопы
Экологические науки
Источники загрязнения и загрязнители
Загрязнение окружающей среды транспортом
Охрана окружающей среды
Экологические системы
Прикладная экология
Ресурсы и их рациональное использование
Биогазовые установки
Экономические науки
Внешние экономические связи
Внешняя торговля
Кредитно-денежная система
Кредитная система
Инвестиционные фонды
Управление народным хозяйством
Организация управления
Делопроизводство
Экономика
Рыночная
Экономика финансов
Международные финансовые отношения
Иностранные инвестиции
Экономическая теория
Стадии экономического развития

Биологические науки
		Ботаника
			Генетика растений

1.    636.082.11:575.42:581.1(575.2)
Б63
Биотехнология в мире животных и растений: Материалы международной научно-практической конференции, посвященной 100-летию со дня рождения М.Н. Лущихина/ Отв. ред. А.Т. Жунушов. -Бишкек: Институт биотехнологии НАН КР, 2005. -449 с.: ил, табл.
Экземпляры: всего:1 - ЕТФ(1)
Аннотация: Результаты многолетних исследований ученых СНГ и Кыргызстана по проблемам генетики и селекции животных, биотехнологии животных и биобезопасности, а также экологии и биотехнологии растений.
	
Военные науки
		Вооруженные силы в целом

2.    341.321.3
В26
Ведение военных действий: Сборник Гаагских конвенций и иных соглашений. -2-е изд., испр. и доп.. -М., 1999. -336 с.
Экземпляры: всего:1 - ХР(1)

		Служба безопасности

3.    01
"Тайное становится явным..." Мемуары сотрудников советской разведки и литература о них: Библиографический справочник/ Рос. гос. б-ка, НИО библиогр.; Авт.-сост.: С.П. Бавин, Л.Г. Бардонова; науч. ред. М.Е. Бабичева. -М.: Пашков дом, 2005. -322 с.
Экземпляры: всего:1 - ХР(1)
Аннотация: Список книг по истории разведки, деятельности советской разведки в разных странах мира, библиографические справочники и книги художественно-документального характера.

4.    356.35
Б91
Бурнашев Р.Р. Безопасность в Центральной Азии: методологические рамки анализа (военный сектор безопасности/ Р.Р. Бурнашев, И.А. Черных. -Алматы: Казахстанско-немецкий университет, 2006. -416 с.
Экземпляры: всего:1 - ХР(1)
Аннотация: Теоретические и методологические вопросы исследования региональной безопасности.
	
Государство и право

5.    340.5
М50
Мендел Т. Сравнительное правовое исследование. Ст. 19: Пер. Л. Фунсо/ Т. Мендел; Под ред.: С Карпова, Б. Аманбеков. -М.: ЮНЕСКО, 2002. -60 с.
Экземпляры: всего:3 - ХР(3)

6.    34:002:004(075)
Ч-81
Чубукова С.Г. Основы правовой информатики (юридические и математические вопросы информатики): Учебное пособие/ С.Г. Чубукова; Под ред. М.М. Рассолова. -М.: Контракт, 2004. -248 с. 
Экземпляры: всего:3 - ХР(1), ЮФ(2)
Аннотация: Рассматривается широкий круг проблем, представляющих интерес для освоения методов исследования информационных отношений  и определения оптимальных подходов к разработке и применению современных приемов анализа информационных процессов и систем.

		Административное право
			Государственная служба

7.    35
Г72
Государственная служба: В 2 ч.: Нормативные правовые акты/ Агентство КР по делам государственной службы; Под ред. Н. Токтоматова, А. Болотбаева. -Бишкек. -2006
Ч. I. -2006. -84 с. 
Экземпляры: всего:1 - ХР(1)
Аннотация: Действующие нормативные правовые акты (законы, указы, распоряжения, постановления, положения и инструкции), регламентирующие деятельность в сфере государственной службы.

8.    35
О-64
Организация государственной службы: Нормативные правовые акты: В 2 ч./ Под общ. ред.: Н. Токтоматова, А. Болотбаева. -Бишкек. -2006. -ISBN 9967-23-181-5
Ч. 2. -2006. -92 с.
Экземпляры: всего:1 - ХР(1)
Аннотация: Действующие нормативные правовые акты (законы, указы, распоряжения, постановления, положения и инструкции).

		Гражданско-процессуальное право
			Судебное разбирательства

9.    347.7(075)
Д13
Давлетов А.А. Особенности рассмотрения экономических споров в Кыргызской республике : Учебное пособие для вузов/ А.А. Давлетов. -Бишкек, 2005. -108 с.
Экземпляры: всего:10 - ХР(3), ЮФ(7)
Аннотация: Судебное разбирательство по экономическим делам, с учетом особенностей, установленных Гражданским процессуальным кодексом и иными нормативными правовыми актами КР.

		История
			России

10.    94(47)
К14
Казачество - щит отечества. -М.: Издательский Дом ТОНЧУ, 2005. -336 с.
Экземпляры: всего:2 - ХР(2)
Аннотация: Заслуги казачества в прошлом и настоящем, его место в обществе, роль в решении конкретных задач, стоящих перед Россией.

		Конституционное (государственное) право

11.    342.4(075)
Д13
Давлетов А.А. Основы конституционного права зарубежных стран6 краткий курс лекций/А.А. Давлетов.-Бишкек, 2006.-145 с.
Экземпляры: всего:10 - ЮФ(5), ЧЗ(1), ЧЗ №2(2), ХР(2)
Аннотация: Основные черты конституций 11 государств, имеющие существенные особенности по вопросам формы правления, государственного режима и устройства местного самоуправления.

			Избирательная система

12.    342.8
Р35
Рейнольдс Э. Разработка избирательных систем : Новое руководство Института за демократию и содействие выборам (International IDEA)/ Э. Рейнольдс, Б. Рейли, Э. Эллис. -Бишкек, 2005. -284 с.
Экземпляры: всего:1 - ХР(1)

13.    342.8
Ш17
Шайлоо системаларын иштеп чыгуу: Демократияга жана шайлоолорго колдоо кµрсµт‰‰ институтунун (International IDEA) жањы колдонмосу. -Бишкек, 2006.-280с.
Экземпляры: всего:1 - ХР(1)

			Выборы

14.    324(470.66)
М18
Малашенко А.В. Как выбирали в Чечне/ А.В. Малашенко; Моск. Центр Карнеги. -М.: Р. Элинина, 2006. -60 с.
Экземпляры: всего:1 - ХР(1)

			Конституции

15.    342
К65
Конституция Евразийской Республики. -Бишкек, 2005. -264 с.
Экземпляры: всего:1 - ХР(1)
Аннотация: Научно-практическая разработка в области современной теории государства и права. Современная модель государственности устойчивого социально-экономического развития.

			Общественно-политическое устройство

16.    328(470)
Ш39
Шейнис В.
Взлет и падение парламента. Переломные годы в российской политике (1985-1993)/ В. Шейнис. -М. : Моск. Центр Карнеги: Фонд ИНДЕМ. -2005. -ISBN 5-86280-034-4
Т. 2: 1992-1993. -2005. -771 с.
Экземпляры: всего:1 - ХР(1)
Аннотация: Воссоздание в России парламента. Конституция 1993 г. Перемены 1985-1993 гг.

17.    328(470)
Ш39
Шейнис В.
Взлет и падение парламента. Переломные годы в российской политике (1985-1993)/ В. Шейнис. -М. : Моск. Центр Карнеги: Фонд ИНДЕМ. -2005
Т. I: 1985-1992. -2005. -703 с.
Экземпляры: всего:1 - ХР(1)
Аннотация: Перестройка 1985-1988 гг. Демократическая весна 1989 г. Выборы 1990 г. Последний год Советсткого Союза.

			Правовое положение
			Личные права и свободы граждан

18.    342
Э37
2003-жылы Кыргыз Республикасында адамдын жана жарандын укук жана эркиндиктеринин абалы жµн‰ндµ: Кыргыз Республикасынын Акыйкатчысынын (Омбудсменинин) баяндамасы. -Бишкек: Кыргыз Республикасынын Акыйкатчы (Омбудсмен) институту, 2005. -270 с.
Экземпляры: всего:2 - ХР(2)

19.    342
О-11
О состоянии прав и свобод человека и гражданина в Кыргызской Республике в 2003 году: Доклад Омбудсмена (Акыйкатчы) Кыргызской Республики. -Бишкек: Институт Омбудсмена(Акыйкатчы) КР,2005.-268 с. 
Экземпляры: всего:5 - ХР(5)
Аннотация: Институт Омбудсмена в мире и его становление  в Кыргызстане. Предупреждение нарушений прав и свобод человека и гражданина в КР.

20.    342
О-11
О состоянии прав и свобод человека и гражданина в Кыргызской Республике в 2004 году: Доклад Омбудсмена (Акыйкатчы) Кыргызской Республики. -Бишкек: Институт Омбудсмена(Акыйкатчы) КР, 2005. -272 с.
Экземпляры: всего:3 - ХР(3)

			Равноправие женщин и мужчин

21.    347.156:330.342.146(575.2)(-055.2)
Ж56
Женщины Кыргызстана в переходной экономике. -Бишкек: ЦЭиСР при МЭРПТ КР, 2004. -126 с. 
Экземпляры: всего:1 - ХР(1)
Аннотация: Положение женщин Кыргызстана в период становления рыночной экономики. Позитивные и негативные тенденции в социальной политике.

		Международное право

22.    341.01(075)
Б64
Бирюков П.Н. Международное право: Учебное пособие/ П.Н. Бирюков. -3-е изд., испр. и доп. -М.: Юристъ, 2006. -688 с.
Экземпляры: всего:1 - АБ(1)
Аннотация: Основные принципы, отрасли и институты современного международного права, анализируются вопросы взаимодействия норм международного и российского права.

23.    341:347.763(075)
Б64
Бирюков П.Н. Международные автомобильные перевозки: Учебное пособие/ П.Н. Бирюков. -Воронеж: Воронежский государственный университет, 2005. -191 с.
Экземпляры: всего:1 - ЕТФ(1)

			Внешние сношения
			Дипломатия

24.    327(038)=161.1=111
Р89
Русско-английский дипломатичечский словарь: Около 50000 слов и словосочетаний/ Под общ. рук. К.В. Журавченко. -3-е изд., перераб. и доп. -М.: Русский язык-Медиа, 2006. -460 с.
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1)

			Гуманитарное право

25.    341.32(075)
З-17
Зайбт Х. Сборник задач по международному гуманитарному праву/ Х. Зайбт. -М.: Международный комитет Красного Креста, 1998. -160 с.
Экземпляры: всего:1 - ХР(1)

			Население
			Права человека

26.    342.7(470+571)
А94
Афанасьева О.В. Право граждан на информацию и информационная открытость власти: концептуальные вопросы правового регулирования/ О.В. Афанасьева; Науч. ред. М.Н. Афанасьев. -Саратов: Научная книга, 2004. -168 с. -(Монографии)
Экземпляры: всего:1 - ХР(1)
Аннотация: Международные стандарты свободы доступа к информации, зарубежный опыт законодательного регулирования права граждан на информацию. Анализ состояния российского законодательства и правоприменительной практики по вопросам доступа граждан к социально значимой информации.

27.    341.231.14(574)
О-88
Отчет о деятельности Уполномоченного по правам человека в Республике Казахстан в 2205 году (резюмированное изд.).-Астана, 2006.-96 с.
Экземпляры: всего:2 - ХР(2)

28.    341.231.14
П68
Права человека и ты: Основные документы ООН, Документы Организации по безопасности и сотрудничеству в Европе и Документы Совета Европы о правах человека/ Сост. и ред. Ф. Куинн. -Варшава: ОБСЕ/БДИПЧ, 1999. -288 с.
Экземпляры: всего:1 - ХР(1)
Аннотация: Международные нормы в области прав человека.
		Международное право
			Территория
			Граница

29.    341.222
А45
Аламанов С.К. Краткая история и опыт решения пограничных проблем Кыргызстана/ С.К. Аламанов. -Бишкек, 2005. -91 с.
Экземпляры: всего:2 - КМет(2)
Аннотация: Приведены сведения общего  характера о принципах, механизмах и правилах, используемых мировым сообществом для решения пограничных проблем.

30.    341.222:355.271.2(5-191.2)
П68
Правовые аспекты управления границами в Центральной Азии. -Бишкек: Академия ОБСЕ в Бишкеке, 2006. -291 с.: ил.
Экземпляры: всего:2 - ХР(2)
Аннотация: Анализ существующего законодательства в сфере пограничного и связанного с ним законодательства во всех пяти Центральноазиатских республиках бывшего СССР.

		Теория
			Правовые отношения

31.    340.1(075)
К27
Карташов В.Н.
Теория правовой системы общества: Учебное пособие: В 2 т./ В.Н. Карташов; Ярославский государственный университет. -Ярославль: ЯрГУ. -2005
Т. I. -2005. -548 с. -(Ярославская юридическая школа начала XXI века). 
Экземпляры: всего:1 - ХР(1)
Аннотация: Право и юридическая практика, правоотношения и юридические связи в общей характеристике правовой системы общества.

		Уголовное право
			Криминология
			Предупреждение преступления

32.    [343.97+343.8](575.2)(043.3)
Х 18
Хамзаева А.Д. Предупреждение насильственных преступлений, совершенных женщинами в сфере семейных отношений (на материалах Кыргызской Республики): Автореферат диссертации на соискание ученой степени кандидата юридических наук/ А.Д. Хамзаева; Научный руководитель:заслуж. раб. образов. КР, доктор юридических наук, профессор Сыдыкова Л.Ч.; М-во образования и науки РФ; ГОУВПО КРСУ. -Бишкек, 2006. -24 с.
Экземпляры: всего:2 - ХР(2)
	
Естественные науки

33.    50(075.8)
С91
Суханов А.Д. Концепции современного естествознания: Учебник для вузов/ А.Д. Суханов, О.Н. Голубева. -2-е изд., испр. -М.: Дрофа, 2004. -256 с. 
Экземпляры: всего:1 - ГФ(1)
Аннотация: Естественнонаучные идеи и модели, а также результаты описания природы в рамках классической и неклассической стратегий мышления.
	
Искусство

34.    7:51(075)
В68
Волошинов А.В. Математика и искусство: Книга для тех, кто не только любит математику или искусство, но и желает задуматься о природе прекрасного и красоте науки/ А.В. Волошинов. -2-е изд., дораб. и доп.. -М.: Просвещение, 2000. -400 с.: цв.ил.
Экземпляры: всего:14 - ФАДС(5), ГФ(2), ХР(7)
Аннотация: Прослеживаются пути взаимодействия и взаимообогащения двух великих сфер культуры - науки и искусства. Единство науки и искусства, единство истины и красоты.

		Декоративно-прикладное искусство

35.    75.058(075.8)
Л69
Логвиненко Г.М. Декоративная композиция: Учебное пособие для студентов вузов, обучающихся по специальности "Изобразительное искусство"/ Г.М. Логвиненко. -М.: Владос, 2006. -144 с.: ил. -(Изобразительное искусство)
Экземпляры: всего:1 - ФАДС(1)
Аннотация: Основные принципы организации декоративной композиции, свойства цветов, варианты создания цветовых гармоний, способы и приемы стилизации.

			Роспись по дереву

36.    745(075)
С59
Соколова М.С. Художественная роспись по дереву: Технология народных художественных промыслов/ М.С. Соколова. -М.: Владос, 2005. -303 с.: ил. -(Учеб. пособие)
Экземпляры: всего:1 - ХР(1)
Аннотация: Теоретические сведения по истории возникновения, развития и современного состояния хохломского, городецкого и урало-сибирского промыслов росписи по дереву.

		Музыка

37.    929:78(575.2)Джумахматов А.
Л83
Лузанова Е. Асанхан Джумахматов/ Е. Лузанова; Под ред. А. Иванова, О. Рябова. -Бишкек: ЖЗЛК, 2004. -276 с.: ил
Экземпляры: всего:7 - ХР(7)
Аннотация: Жизнь народного артиста СССР, лауреата Государственной премии Кыргызской Республики им. Токтогула, академика Асанхана Джумахматова, чьи судьба, имя и творчество уже при жизни стали легендой.

		Танец
			Виды танца
			Балетный танец

38.    793.3(075)
Б17
Базарова Н.П. Азбука классического танца. Первые три года обучения: Учебное пособие/ Н.П. Базарова, В.П. Мей. -3-е изд., испр. и доп.. -СПб.: Лань, 2006. -240 с. -(Учебники для вузов. Специальная литература)
Экземпляры: всего:1 - ХР(1)
Аннотация: Начальное хореографическое образование. Постановка корпуса, позиции рук и ног, позы классического танца.

			Хореографическое образование

39.    793.3(-055.1)(075.8)
Т19
Тарасов Н.И. Классический танец. Школа мужского исполнительства/ Н.И. Тарасов. -3-е изд. -СПб.: Лань, 2005. -494 с.: ил.
Экземпляры: всего:1 - ХР(1)
Аннотация: Методика обучения танцу.
	
Исторические науки

40.    94
В26
Вега де ла История государства инков/ Инка Гарсиласо Вега де ла; Пер. со староисп. В.А. Кузьмищева; Под ред. Ю.В. Кнорозова. -Ленинград: Наука, 1974. -748 с.
Экземпляры: всего:1 - ХР(1)

41.    930.85(4)
Е24
Европейское Просвещение и цивилизация России/ Отв. ред. С.Я. Карп, С.А. Мезин; Науч. совет "История мировой культура". -М.: Наука, 2004. -356 с.
Экземпляры: всего:1 - ХР(1)
Аннотация: Рассмотрены представления европейцев о России, развивавшиеся в рамках дихотомии "варварство-цивилизация". Раскрываются новые аспекты взглядов знаменитых "философов" и их окружения на России, их связей с Россией и русской культурой; исследуются превращения западноевропейских идей в контексте русской культуры.

42.    94(47)
И44
Иловайский Д. Начало Руси/ Д. Иловайский. -М.: Астрель: АСТ, 2006. -635 с. -(Историческая библиотека)
Экземпляры: всего:1 - ХР(1)
Аннотация: Отражение интересов и настроения киевских князей в русских летописях.

43.    94(498)
И90
История Румынии: И. Болован, И.-А. Поп, К. Х. Опряну и др./ И. Болован, И.-А. Поп, К.Х. Опряну. -М.: Весь мир, 2005. -680 с. -(Национальная история)
Экземпляры: всего:1 - ХР(1)
Аннотация: Румынская история со времен даков и Древнего Рима.

44.    94(73)
И90
История США: Хрестоматия: Пособие для вузов/ Сост. Э.А. Иванян. -М: Дрофа, 2005. -400 с.: ил. -(Высшее образование)
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ №2(1)
Аннотация: Тексты важнейших исторических документов, а также заявлений, речей и т.п. видных государственных и общественных деятелей США.

45.    94(47)(075)
Н72
Новейшая отечественная история. XX век: В 2 кн.: Учебник для вузов/ Под ред Э.М. Щагина, А.В. Лубкова. -М. : Владос. -2004
Кн. 2. -2004. -463 с.
Экземпляры: всего:1 - ГФ(1)
Аннотация: Исторический опыт отечественной государственности за XX столетие, насыщенное великими и драматическими событиями.

46.    94(35)
С13
Саггс Г. Вавилоняне./ Г. Саггс. -М.: ФАИР-ПРЕСС, 2005. -256 с.: ил. -(Цивилизации прошлого)
Экземпляры: всего:1 - ХР(1)
Аннотация: Зарождение, расцвет и падение государственных образований шумеров, аккадцев, амореев и вавилонян.

47.    08
С23
Сборник статей. Вып. III. -Бишкек: Фонд "Сорос-Кыргызстан", 2001. -344 с. 
Экземпляры: всего:1 - СПБ(1)

48.    94(477.4)
С69
Социальная трансформация и межэтнические отношения на Правобережной Украине: 19- начало 20 вв./ Под ред. К. Мацузато. -М.: РОССПЭН, 2005. -224 с. -(Славяно-евразийские исследования. Вып. 8))
Экземпляры: всего:1 - ХР(1)
Аннотация: Малоизученные проблемы демагнатаризации польских латифундий, деклассации мелкой шляхты, расслоения крестьян накануне упразднения крепостного права.

49.    94(477+575.2)
У45
Украинцы в Кыргызстане. Статьи. Исследования. Материалы. Вып. 1/ Ред.-сост. Г.Н. Хлыпенко. -Бишкек: Просвещение, 2003. -216 с.
Экземпляры: всего:1 - ХР(1)
Аннотация: Статьи, исследования, материалы по этнической истории, демографии, социологии, культуре, языку кыргызстанских украинцев.

50.    94(477+575.2)
У45
Украинцы в Кыргызстане: Статьи. Исследования. Материалы. Вып. 2/ Ред.-сост. Г.Н. Хлыпенко. -Бишкек: Просвещение, 2006. -359 с.
Экземпляры: всего:2 - ХР(2)
Аннотация: Комплексное изучение украинского этноса в Кыргызстане за его полуторавековую историю.

51.    930
Ш87
Штайн В.
Хронология мировой цивилизации/ В. Штайн; Отв. ред. Е. Лакирева. -М. : СЛОВО/SLOVO. -2003
Т. 2. -2003. -560 с.
Экземпляры: всего:1 - ХР(1)
Аннотация: Подробный обзор событий мировой истории.

52.    930.85
Ш87
Штайн В.
Хронология мировой цивилизации: В 2 т./ В. Штайн; Отв. ред. Е. Лакирева. -М. : СЛОВО/SLOVO. -2003
Т. I. -2003. -1104 с. 
Экземпляры: всего:1 - ХР(1)
Аннотация: Подробный обзор событий мировой истории, литературы, религии, изобразительного искусства, кино, музыки, науки, техники и быта.

		Археология
			Первобытная археология
			Ранний железный век

53.    903.59
М35
Матющенко В.И. Еловский археологический комплекс. Ч. 2. Еловский II могильник. Доирменские комплексы/ В.И. Матющенко; Омский государственный университет; Омский филиал ОИИФФ СО РАН.-Омск: Изд-во ОмГУ, 2004. -468 с.
Экземпляры: всего:1 - ХР(1)
Аннотация: Книга содержит публикацию всех погребальных комплексов давно известного памятника, исследованного в 1960-1980-е гг. у д. Еловки Кожевниковского района Томской области. Для археологов.

		Всемирная история

54.    94
Ц17
Цаплин М.Н. Всемирная история цивилизаций. Хронологические таблицы. Азия. Ближний Восток. Африка. Америка. Австралия/ М.Н. Цаплин. -Ростов н/Д: Феникс; СПб.: Северо-Запад, 2006. -704 с.: табл. -(Всемирная история цивилизаций)
Экземпляры: всего:1 - ХР(1)
Аннотация: Хронологические таблицы истории.

			Древний мир

55.    94(3)
Г42
Герье В.И. История римского народа: Курс лекций, читанных ординарным профессором В.И. Герье на Московских высших женских курсах в 1887 году/ В.И. Герье. -М.: Просвещение, 2002. -350 с.
Экземпляры: всего:19 - ХР(19)

		История Азии

56.    94(575)
П94
Пылев А.И. Басмачество в Средней Азии: этнополитический срез (взгляд из XXI века)/ А.И. Пылев. -Бишкек, 2006. -224 с.
Экземпляры: всего:4 - ХР(4)
Аннотация: Проблема социальной базы и движущих сил басмачества, его специфика в различных регионах Средней Азии, этническое содержание, роль племен, кланов и т.д.

		История Кыргызстана

57.    94(575.2)
З-15
Заднепровский Ю.А. Ошское поселение к истории Ферганы в эпоху поздней бронзы/ Ю.А. Заднепровский. -Бишкек: Мурас, 1997. -172 с.
Экземпляры: всего:1 - ХР(1)
Аннотация: Результаты изучения Ошского поселения - археологические стационарные раскопки, проведенные за последние тридцать лет.

		История России

58.    94(470.41)
А95
Ахтамзян А. Муса Джалиль и его соратники в Сопротивлении фашизму/ А. Ахтамзян. -Казань: Идел-Пресс, 2006. -158 с.
Экземпляры: всего:23 - ХР(23)
Аннотация: Подпольная деятельность татарской группы Сопротивления нацизму в тылу врага.

59.    94(47)
Е74
Ермольев В.Н. История России IX- начало XX века: Учебное пособие/ В.Н. Ермольев. -М.: Владос, 2006. -335 с.: табл. -(Абитуриент)
Экземпляры: всего:1 - ХР(1)

60.    94(47)(075)
И90
История Отечества с древнейших времен до начала XX Iвека: Учебное пособие/ И.Ю. Заорская, М.В. Зотова, А.В. Демидов и др.; Под ред. М.В. Зотовой. -М.: АСТ: Астрель, 2004. -528 с. -(Высшая школа)
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1)
Аннотация: Характерные черты и закономерности социально-экономического и политического развития России, особенности внешней политики, взаимоотношения государства и церкви на разных исторических этапах с древнейших времен до начала XXI века.

61.    94(47):37(075)
М42
Медушевский А.Н. Россия в XIX веке: Пособие для поступающих в вузы/ А.Н. Медушевский. -М.: Просвещение, 2002. -175 с.
Экземпляры: всего:10 - ФАДС(1), ГФ(1), ЕТФ(1), ЭФ(1), ЮФ(1), МФ(1), ЧЗ(1), ЧЗ №2(1), ХР(1), АБ(1)

62.    94(47)
М58
Мизун Ю.В. Становление России/ Ю.В. Мизун, Ю.Г. Мизун. -М.: Поколение, 2006. -456 с. -(Великий путь)
Экземпляры: всего:15 - ХР(15)

63.    94(47)
П65
Почекаев Р.Ю. Батый. Хан, который не был ханом/ Р.Ю. Почекаев. -М.: АСТ: АСТ МОСКВА; СПб.: Евразия, 2006. -352 с. -(Историческая библиотека)
Экземпляры: всего:1 - ХР(1)

64.    94(47)
П78
Проблемы новейшей истории России: Сборник статей к 70-летию со дня рождения Г.Л. Соболева. -СПб.: Изд-во С.-Петерб. ун-та, 2005. -500 с.
Экземпляры: всего:1 - ХР(1)
Аннотация: Сборник научный статей подготовленных учениками и коллегами заслуженного работника высшей школы РФ Г.Л. Соболева.

65.    94(47)
П90
Путь к трону. Кн.1: История дворцового переворота 28 июня 1762 года/ Гл. ред. Диана Тевекелян; Отв. ред. С.А. Никитин, Б.м., 1997. -560 с.: ил. -(Русские мемуары)
Экземпляры: всего:4 - ХР(4)
Аннотация: События переворота.

66.    94(47)
Э79
Эрлих С.Е. Россия колдунов/ С. Эрлих. -СПб.: Алетейя: Историческая книга, 2004. -292 с.
Экземпляры: всего:1 - ХР(1)
Аннотация: Книга сочетает нарочитый эпатаж с привлечением огромного числа исторических источников.

		Этнография

67.    39:930.85:27(367)(038)
К20
Капица Ф.С. Славянские традиционные верования, праздники и ритуалы: Справочник/ Ф.С. Капица. -4-е изд. -М.: Флинта: Наука, 2005. -216 с.
Экземпляры: всего:1 - ХР(1)
Аннотация: Широко и системно отражены представления славян языческих времен, раннего христианского периода о мире и его устройстве, образы и символы славянской мифологии, народные обычаи и обряды. Дается объяснение сохранившихся до наших дней ритуалов и таинств с учетом последних достижений фольклористики и этнографии.
	
Культура

68.    008(315+510)(075)
К77
Кравцова М.Е. История культуры Китая/ М.Е. Кравцова. -3-е изд., испр. и доп.. -СПб.: Лань, 2003. -416 с.: ил. -(Мир культуры, истории и философии)
Экземпляры: всего:1 - ГФ(1)
Аннотация: Полная картина истории развития и состояния культуры Китая от глубокой древности до наших дней, во всех образующих ее традициях и духовных ценностях.

69.    008:85(075)
К77
Кравцова М.Е. Мировая художественная культура. История искусства Китая: Учебное пособие/ М.Е. Кравцова. -СПб.: Лань: Триада, 2004. -960 с.: ил. -(Мир культуры, истории и философии)
Экземпляры: всего:1 - ГФ(1)
Аннотация: Основные этапы развития искусства Китая, особенности формирования эстетической мысли и изобразительных средств.

70.    008:070
К90
Культура и СМИ: Проблемы взаимодействия/ Сост. А. Кодар, З. Кодар, Г. Абикеева; Отв. ред. А. Кодар. -Алматы: Credo, 2000. -260 с. 
Экземпляры: всего:1 - ХР(1)
Аннотация: Статьи казахстанских культурологов и журналистов, посвященных проблеме взаимодействия культуры и средств массовой информации, а также документы одноименного круглого стола, организованного ассоциацией "Золотой век" совместно с фондом Сорос-Кыргызстан 19-2- июня 1999 года.

71.    008(32)
М64
Мировая художественная культура. Древний Египет. Скифский мир: Хрестоматия/ Сост. И.А. Химик. -СПб.: Лань, 2004. -800 с.
Экземпляры: всего:1 - ГФ(1)
Аннотация: Художественная культура, формировавшаяся в земледельческих цивилизациях и кочевых обществах. Фрагменты работы отечественных и зарубежных ученых.

72.    008
М64
Мировая художественная культура. От зарождения до XYII века. В 4-х т. Т.1: Очерки истории/ Е.П. Львова, Н.Н. Фомина, Л.М. Некрасова, Е.П. Кабкова. -СПб.: Питер, 2006. -416 с.
Экземпляры: всего:1 - ХР(1)
Аннотация: Развитие художественной культуры начиная с первобытного общества и вплоть до Нового времени  в странах Запада, а также Арабского Востока, Китая, Индии, Японии.

73.    008:7
М64
Мировая художественная культура. Эпоха просвещения. Т. 2/ Е.П. Львова, Е.П. Кабкова, Л.М. Некрасова и др. -СПб.: Питер, 2006. -464 с.
Экземпляры: всего:1 - ХР(1)
Аннотация: Развитие художественной культуры в XYII-XYIII веках в странах Западной Европы и в России.

74.    008
О-95
Очерки культурной жизни провинции: Сборник статей/ Гл. ред. Е.П. Костина. -СПб.: Дмитрий Буланин; М., 2005. -316 с.
Экземпляры: всего:1 - ХР(1)
Аннотация: Сборник посвящен проблеме сохранения единства культурного пространства России. Влияние культурных событий - театральных фестивалей, музейных проектов и пр. - на культурную жизнь страны, деятельность провинциальных театров как часть современного театрального процесса.

75.    008(03)
Х94
Хроника мировой культуры / Сост. и гл. ред. С.В. Стахорский. -М.: Белый город, 2001. -752 с. 
Экземпляры: всего:4 - ГФ(1), ХР(3)
Аннотация: Около 30.000 фактов, относящихся ко всем областям культурной деятельности. Факты расположены в хронологическом порядке.

		Теория культуры
			Культурология

76.    008(075)
Т61
Торосян В.Г. Культурология. История мировой и отечественной культуры: Учебное пособие для студентов вузов/ В.Г. Торосян. -М.: Владос, 2005. -735 с.-(Учебник для вузов)
Экземпляры: всего:1 - ГФ(1)
Аннотация: Сущность, функции, компоненты, движущие силы и закономерности развития культуры.
	
Медицинские науки

77.    614()76.5)
В14
Вайнер Э.Н. Валеология: Учебный практикум/ Э.Н. Вайнер, Е.В. Волынская. -М.: Флинта: Наука, 2002. -312 с. -(Здоровый образ жизни)
Экземпляры: всего:2 - МФ(1), ХР(1)
Аннотация: Содержит рекомендации по проведению семинарских занятий, лабораторных и практических работ по 12-ти основным разделам валеологического образования.

78.    614(075.8)
В14
Вайнер Э.Н. Валеология: Учебник для вузов/ Э.Н. Вайнер. -3-е изд. -М.: Флинта: Наука, 2005. -416 с. 
Экземпляры: всего:2 - МФ(1), ХР(1)
Аннотация: Основной целью учебника является подготовка студента к профессиональной педагогической деятельности, ориентированной на здоровье, сберегающее обучение и воспитание учащихся.

79.    616:57
М54
Методика, техника, эксперимент, клиника (медико-биологические, экспериментально-методические и клинические аспекты). Вып. 5: Тезисы докладов научной конференции молодых ученых и студентов медицинского факультета КРСУ. -Бишкек: Изд-во КРСУ, 2006. -192 с.
Экземпляры: всего:1 - ХР(1)

		Медицинская микробиология
			Аллергология

80.    616-056.3:616-022.854.2(575.2)
К55
Кобзарь В.Н. Экологическая изменчивость пыльцы как глобальная проблема/ В.Н. Кобзарь. -Бишкек: Изд-во КРСУ, 2005. -181 с.: ил, цв.ил
Экземпляры: всего:2 - ХР(2)
Аннотация: Современное состояние изучения проблемы: дана морфологическая характеристика пыльцы растений и спор грибов, влияние загрязнителей на пыльцу аллергенных растений.

		Общие вопросы
			Медицинская статистика

81.    615.036.2(075)
А13
Абдуллин К.Д. Медицинская статистика: Учебное пособие/ К.Д. Абдуллин, О.А. Болбачан; Под ред. К.Д. Абдуллина. -Бишкек: Изд-во КРСУ, 2006. -129 с.
Экземпляры: всего:39 - ХР(2), МФ(37)
Аннотация: В доступной форме представлены понятия и методы вычисления основных статистических величин, применяемых в медицинской статистике.

		Физиология человека

82.    612+616.091+616
Ф50
Физиология, морфология и патология человека и животных в условиях Кыргызстана: Ежегодный сборник научных статей медицинского факультета КРСУ. Вып. 6. -Бишкек: Изд-во КРСУ, 2006. -474 с.
Экземпляры: всего:1 - ХР(1)

		Эпидемиология

83.    614.48(075)
К21
Карагулова С.Т. Дезинфекция, дезинсекция, дератизация и стерилизация: Учебно-методическое пособие/ С.Т. Карагулова, В.С. Тойгомбаева. -Бишкек: Изд-во КРСУ, 2006. -154 с.: ил.
Экземпляры: всего:27 - ХР(2), МФ(25)
	
Менеджмент

84.    005.342
Д69
Доронин С.Н. Обеспечение экономической безопасности инновационной деятельности предприятия/ С.Н. Доронин, А.О. Васильев, Т.В. Буренкова. -М.: МЦФЭР, 2006. -160 с. 
Экземпляры: всего:2 - ЭФ(1), ХР(1)
Аннотация: Теория и практика обеспечения экономической безопасности инновационной деятельности, учитывающей тенденции развития экономики современной России.

85.    005
К16
Как сбалансировать работу и личную жизнь: Пер. с англ. -М.: Альпина Паблишер, 2006. -202 с.
Экземпляры: всего:1 - КП(1)
Аннотация: Организация дистанционной работы, создание альтернативных рабочих мест, вопросы совмещения работы и воспитания детей, проблемы переутомления и выбора другой карьеры.

86.    005(075)
К68
Корпоративное управление: Учебное пособие/ В.Г. Антонов, В.В. Крылов, А.Ю. Кузьмичев и др.; Под ред. В.Г. Антонова. -М.: ФОРУМ: ИНФРА-М, 2006. -288 с. -(Высшее образование)
Экземпляры: всего:1 - ЭФ(1)
Аннотация: Широкий круг вопросов корпоративного управления с позиции обеспечения его сбалансированности.

87.    005(075)
Л21
Ламбен Ж. Менеджмент, ориентированный на рынок. Стратегический и операционный маркетинг/ Ж. Ламбен; Пер. с англ. под ред. В.Б. Колчанова. -СПб.: Питер, 2006. -800 с.
Экземпляры: всего:1 - КП(1)
Аннотация: Реализация маркетинговых стратегий в повседневной деятельности компаний, работающих на различных товарных рынках. Подробно анализируются содержание и взаимосвязи двух уровней маркетинга - стратегического и операционного, при этом акцент делается на практическое применение теоретических знаний.

88.    005
М31
Масленников В.В. Процессно-стоимостное управление бизнесом/ В.В. Масленников, В.Г. Крылов. -М.: ИНФРА-М, 2006. -286 с.
Экземпляры: всего:1 - ЭФ(1)
Аннотация: Процессно-стоимостный подход к управлению бизнесом, взаимосвязь между вертикальным и горизонтальным бизнес-процессами, а также показателями мотивации менеджеров разных уровней управления.

89.    005(075.8)
О-66
Орлов А.И. Теория принятия решений: Учебник/ А.И. Орлов. -М.: Экзамен, 2006. -576 с. -(Учебник для вузов)
Экземпляры: всего:1 - ЭФ(1)
Аннотация: Технология и процедуры разработки и принятия управленческих решений, описаны вероятностно-статистические, интервальные, нечеткие, а также связанные со шкалами измерения неопределенности в теории принятия решений.

90.    005.35(575.2)
С21
Сатаркулова И.С. Корпоративное управление в Кыргызской республике/ И.С. Сатаркулова; Научн. рук. Ш.Ю. Майчиев. Школа будущей элиты. -Бишкек: Илим, 2001. -36 с. 
Экземпляры: всего:1 - ХР(1)

91.    658(075)
С89
Субачева Л.А. Экономика предприятия: Учебное пособие/ Л.А. Субачева. -Бишкек: Изд-во КРСУ, 2006. -154 с.
Экземпляры: всего:2 - ХР(1), ЭФ(1)
Аннотация: В учебном пособии рассмотрен экономический механизм хозяйственной деятельности предприятия в рыночной системе хозяйствования, сущность самого предприятия как коммерческой организации.

92.    005
Я47
Якокка Л. Карьера менеджера/ Л. Якокка; Пер. с англ. С.Э. Борич. -2-е изд.. -Минск: Попурри, 2006. -544 с.
Экземпляры: всего:1 - ХР(1)
Аннотация: Автобиография крупнейшего менеджера в области машиностроения повествует о его жизненном успехе, открывает истинные причины личного триумфа в бизнесе и секреты эффективного управления.

93.    005
Я47
Якокка Л. Карьера менеджера : Пер. с англ./ Л. Якокка, У. Новак;  Худ. обл. М.В. Драко. -Минск: Попурри, 2002. -416 с. -(Успех)
Экземпляры: всего:1 - КП(1)
Аннотация: История восхождения на Олимп крупнейшего менеджера в области автомобилестроения.

		Информационное обеспечение управления

94.    005(075)
Н62
Никитин А.В. Управление предприятием (фирмой) с использованием информационных систем/ А.В. Никитин, И.А. Рачковская, И.В. Савченко. -М.: ИНФРА-М, 2007. -188 с. -(Учебники МГУ им. М. В. Ломоносова)
Экземпляры: всего:1 - ЭФ(1)
Аннотация: Рассматриваются управленческие аспекты использования информационных систем, их применимость для управления предприятием (фирмой) и анализируются их функциональные возможности для управления предприятием.

		Организация производства

95.    005(075)
К30
Кафидов В.В. Исследование систем управления: Учебное пособие для вузов/ В.В. Кафидов. -2-е изд. -М.: Академический Проект; Екатеринбург: Деловая книга, 2005. -160 с.: табл. -("Gaudeamus")
Экземпляры: всего:1 - ХР(1)
Аннотация: Изучение организации как социальной системы. Пособие предназначено для студентов, обучающихся по специальности "Менеджмент".
	
Науки о Земле
		Геодезические науки
			Картография

96.    528(075)
К63
Комиссарова Т.С. Картография с основами топографии: Учебник для студ. высших пед. учеб. заведений, обуч. по геогр. и естественно-научн. спец./ Т.С. Комиссарова. -М.: Просвещение, 2001. -181 с.
Экземпляры: всего:17 - ЕТФ(17)
Аннотация: Вопросы традиционной и современной картографии с основами топографии. Большое внимание уделено значению картографических знаний, картографическому методу исследования, использованию карт как в исследовательской и преподавательской работе.

			Гидрология

97.    556.5(575.2)
М22
Маматканов Д.М. Водные ресурсы Кыргызстана на современном этапе/ Д.М. Маматканов, Л.В. Бажанова, В.В. Романовский; Ред. Т.В. Тузова; Под ред. Т.В. Тузовой. -Бишкек: Илим, 2006. -100 с. 
Экземпляры: всего:5 - ЕТФ(1), ФАДС(4)
Аннотация: Уточненные водные и гидроэнергетические ресурсы как в целом по республике, так и по отдельным бассейнам и регионам с учетом изменений, произошедших за период после издания кадастра "Ресурсы поверхностных вод".
	
Образование

98.    373/378
М14
Майоров А.Н. Мониторинг в образовании/ А.Н. Майоров. -3-е изд., испр. и доп.. -М.: Интеллект-Центр, 2005. -424 с. 
Экземпляры: всего:1 - ХР(1)
Аннотация: Результаты обобщения многолетнего опыта проведения мониторинга, рассмотрены различные аспекты реализации мониторинга в образовательных системах разного уровня, дано теоретическое обоснование полученного эмпирического материала.

99.    37:001
О-23
Образование и наука в меняющемся мире: Материалы Международной конференции. Кыргызстан, 22-27 сентября 1999 г./ Фонд "Сорос - Кыргызстан". -Бишкек: Илим, 2001. -412 с. 
Экземпляры: всего:2 - ХР(2)

100.    37.014.15(030)
С48
Словарь согласованных терминов и определений в области образования государств-участников содружества независимых государств/ Под ред. Н.А. Селезневой. -М.: Исследовательский центр проблем качества подготовки специалистов, 2004. -167 с.
Экземпляры: всего:1 - ХР(1)
Аннотация: В основу положена терминологическая база законов об образовании государств-участников Содружества Независимых Государств и государств Балтии, принятых в этих странах с начала 90-х годов XX века до 2003 года.

		Высшее образование

101.    37:34
В11
В помощь абитуриентам и первокурсникам. -Бишкек: Изд-во КРСУ, 2006. -20 с.
Экземпляры: всего:49 - ЧЗ(2), ФАДС(3), ЮФ(3), ГФ(3), МФ(3), ЕТФ(3), ЭФ(3), ХР(29)

102.    37.0:159.9:32(075)
К75
Кочкарова Т.Ч. Основы педагогики. Политическая психология. Философия политики: Учебно-метод. пособие/ Т.Ч. Кочкарова. -Бишкек: Изд-во КРСУ, 2006. -320 с. 
Экземпляры: всего:28 - ЧЗ(2), ЧЗ №2(5), ХР(2), АБ(19)
Аннотация: Пособие включает комплекс учебных, методических и хрестоматийных материалов для аудиторий и самостоятельной работы студентов.

103.    159.9(075)
М80
Морозов А.В. Креативная педагогика и психология: Учебное пособие/ А.В. Морозов, Д.В. Чернилевский. -М.: Академический Проект, 2004. -560 с. -("Gaudeamus")
Экземпляры: всего:1 - ХР(1)
Аннотация: Анализируется процесс подготовки дипломированного специалиста с социальным опытом к преподавательской деятельности в высшем учебном заведении. Включены материалы по прогрессивным педагогическим технологиям, которыми должен владеть преподаватель вуза.

104.    378(575.2)
Н47
Некоторые аспекты качества высшего образования Кыргызской  Республики в контексте Болонского процесса: Материалы международного семинара 28 сентября - 2 октября 2005 г./ Сост.: А.В.Третьяков, Д.С. Костенко
Вып. 3. -Бишкек: Изд-во КРСУ, 2005. -132 с.
Экземпляры: всего:3 - ХР(3)
Аннотация: Рассматривается комплекс вопросов, связанных с состоянием и проблемами качества высшего образования в Кыргызской Республики в контексте Болонского процесса.

105.    378
С66
Состояние, проблемы и перспективы обеспечения качества высшего образования в Кыргызстане в контексте Болонского процесса: Материалы международного семинара-практикума 6-10 июня 2006: Вып. 4/ Под ред. Э.О. Карабаева. -Бишкек: Изд-во КРСУ, 2006. -214 с. 
Экземпляры: всего:7 - ХР(7)
Аннотация: Изложен опыт и подходы ведущих высших учебных заведений г. Бишкек (КРСУ, КНУ, КГТУ, БГУ, БГУЭП, УЦА, БФЭА), ряда вузов Казахстана и Бременского университета (Германия) в вопросах интеграции в международное образовательное пространство.

		Общая образовательная школа

106.    372.8:51
К62
Колягин Ю.М. Русская школа и математическое образование: Наша гордость и наша боль/ Ю.М. Колягин. -М.: Просвещение, 2001. -318 с.
Экземпляры: всего:18 - ЦПК(18)
Аннотация: История развития школьного математического образования России рассмотрена на фоне эволюции всей отечественной образовательной системы.
	
Общественные науки
		Социология

107.    316.6
К27
Карт П. Преодоление культурных различий: Практическое руководство по международному деловому общению/ П. Карт, К. Фокс. -М.: ФАИР-ПРЕСС, 2005. -224 с.
Экземпляры: всего:1 - ХР(1)

108.    316.3
С65
Сорокин П.А. Социальная и культурная динамика/ П.А. Сорокин. -М.: Астрель, 2006. -1176 с.
Экземпляры: всего:1 - ХР(1)
Аннотация: Смена трех "суперсистем": чувственной, идеациональной и идеалистической.

109.    31:327
Ч-57
Чешков М.А. Глобалистика как научное знание: Очерки теории и категориального аппарата/ М.А. Чешков. -М.: Научно-образовательный форум по международным отношениям, 2005. -224 с.
Экземпляры: всего:1 - ХР(1)
Аннотация: Становление глобалистики как особого направления научной мысли, характеризуются объект, метод и предмет глобалистики.

110.    316
Э94
Эффективное руководство и управление некоммерческими организациями: Пособие для лидеров НКО. -Бишкек: Ассоциация  Центров Поддержки Гражданского Общества, 2006. -335 с.
Экземпляры: всего:3 - ХР(3)

			Взаимоотношения полов

111.    314.5:159.9
И20
Иванова В.П. Динамика брачно-семейных отношений: гендерный аспект: Учебное пособие для студентов вузов/ В.П. Иванова. -Бишкек, 2005. -216 с. 
Экземпляры: всего:2 - ХР(2)
Аннотация: Брачно-семейные отношения на основе гендерного подхода. Различие социального положения мужчин и женщин в обществе.

			История социологии

112.    316.244(075)
В75
Воронцов А.В.
История социологии. XIX - начало XX века: В 2 частях/ А.В. Воронцов, И.А. Громов. -М. : Владос. -2005
Ч. 2: Русская социология. -2005. -480 с. -(Учебник для вузов)
Экземпляры: всего:1 - ХР(1)
Аннотация: Основные персоналии, течения и школы, отражающие теоретико-методологическое состояние социологической науки на данный исторический период.

113.    316.244(075)
В75
Воронцов А.В. История социологии. XIX-начало XX века. В 2 ч. Ч.1. Западная социология: Учебное пособие/ А.В. Воронцов, И.А. Громов. -М.: Владос, 2005. -424 с.
Экземпляры: всего:1 - ХР(1)
Аннотация: Основные персоналии, течения и школы, отражающие теоретико-методологическое состояние социологической науки с позиций историко-сравнительного анализа.

			Личность и культура

114.    316.723(075)
Л36
Левикова С.И. Молодежная субкультура: Учебное пособие/ С.И. Левикова. -М.: ФАИР-ПРЕСС, 2006. -608 с.
Экземпляры: всего:1 - КП(1)
Аннотация: Условия возникновения и генезис молодежной субъкультуры, ее характеристики, механизмы изменения, субординация с иными культурными феноменами.

		Статистика

115.    311.311
С83
Страны таможенного союза: Беларусь, Казахстан, Кыргызстан, Россия и Таджикистан: Статистический сборник/ Отв. за выпуск:О.П. Мельник.-М.:Статкомитет СНГ, 2000.-286 с.
Экземпляры: всего:1 - ХР(1)
Аннотация: Статистические данные, характеризующие социально-экономическое положение пяти стран. В нем приводится информация о населении и его занятости, важнейших макроэкономических показателях, динамике внешней торговли, развитии социальной сферы и уровне жизни населения.
	
Политические науки

116.    32(479.25)
А83
Армения: проблемы независимого развития/ Под общ. ред. Е.М. Кожокина; Рос. ин-т стратегич. исслед.. -М.: Изд-во Российской академии естественных наук, 1998. -592 с. 
Экземпляры: всего:1 - ХР(1)
Аннотация: Проблемы,  которые решает Республика Армения после провозглашения своей независимости. Объективный и многосторонний анализ внутренних процессов и внешних связей Армении с учетом ее исторического духовного наследия и современных приоритетов.

117.    32
Г77
Грани глобализации. Трудные вопросы современного развития/ С предисл. и послесл. М.С. Горбачева. -М.: Альпина Паблишер, 2003. -592 с. -(Горбачев-Фонд)
Экземпляры: всего:1 - ХР(1)
Аннотация: Особое внимание уделяется проблеме самоопределения России в глобализирующемся мире.

118.    32:316.422
Д18
Данилов А.Н. Переходное общество: Проблемы системной трансформации/ А.Н. Данилов. -Минск: Харвест, 1998. -432 с.
Экземпляры: всего:1 - ХР(1)
Аннотация: Анализ важнейшего социально-политического процесса современной истории - изменение вектора общественного развития в странах Центральной и Восточной Европы после распада социалистической системы и крушения Советского Союза.

119.    327+28
М18
Малашенко А. Исламская альтернатива и исламистский проект/ А. Малашенко; Московский Центр Карнеги. -М.: Весь мир, 2006. -224 с.
Экземпляры: всего:1 - ХР(1)
Аннотация: Основоположники исламизма. Исламистская угроза Америке. Исламисты в Африке.

120.    32(292.53)
О-54
Олкотт М.Б. Второй шанс Ценральной Азии/ М.Б. Олкотт; Московский Центр Карнеги; Фонд Карнеги за Международный  Мир. -М.; Вашингтон, 2005. -488 с. 
Экземпляры: всего:1 - ХР(1)
Аннотация: Ситуация, возникшая в Центральной Азии после событий 11 сентября 2001 г.

121.    324
Т66
Трехсторонний план решения Приднестровского вопроса: Аналитический документ. -Бухарест; Кишинев; Киев, 2006
Экземпляры: всего:1 - ХР(1)

		Внешняя политика

122.    328.185
Б84
Борьба с коррупцией в странах с переходной экономикой. Кыргызская республика: Организация экономического сотрудничества и развития. -Бишкек: OECD, 2005. -230 с.
Экземпляры: всего:1 - ХР(1)

123.    327.3
Е36
Ежегодник ОБСЕ 2002: Ежегодник по вопросам Организации по безопасности и сотрудничеству в Европе. Вып. 8/ Институт исследования проблем мира и политики безопасности. -М.: Права человека, 2005. -552 с. 
Экземпляры: всего:1 - ХР(1)
Аннотация: Развития и перспективы ОБСЕ. Интересы и политика государств - участников ОБСЕ. Предотвращение конфликтов и урегулирование споров.

124.    327.3
Е36
Ежегодник ОБСЕ 2003: Ежегодник по вопросам Организации по безопасности и сотрудничеству в Европе. Вып. 9/ Институт исследования проблем мира и политики безопасности, Гамбург; МГИМО. -М.: Права человека, 2005. -384 с.
Экземпляры: всего:1 - ХР(1)
Аннотация: Развитие и перспективы ОБСЕ. Интересы и политика государств-участников ОБСЕ. Институты и структуры ОБСЕ.

125.    327
Н72
Новая большая игра в Большой Центральной Азии. Мифы и реальность. -Бишкек: Салам, 2005. -192 с.
Экземпляры: всего:2 - ХР(2)
Аннотация: Оригинальные статьи ученых-политологов разных стран, а также материалы круглого стола, проведенного с участием экспертов института, посвященные анализу Проекта Большой Центральной Азии, предложенному американским исследователем Ф. Старром.

126.    327
О-80
От миропорядка империй к имперскому миропорядку/ Отв. ред.: Ф.Г. Войтоловский, П.А. Гудев, Э.Г. Соловьев. -М.: Научно-образовательный форум по международным отношениям, 2005. -204 с.
Экземпляры: всего:1 - ХР(1)
Аннотация: Процессы эволюции форм организации миропорядка в конце XIX- начале XXI века.

127.    327
Х49
Хирдман С. Роль России в Европе/ С. Хирдман; Московский центр Карнеги. -М., 2006. -19 с.
Экземпляры: всего:1 - ХР(1)

			Отдельных стран

128.    327
О-66
Орлов А. Украинская матрица. Перезагрузка/ А. Орлов. -М.: Поколение, 2006. -110 с.
Экземпляры: всего:15 - ХР(15)
Аннотация: Русско-украинские отношения.

		Внутренняя политика

129.    323.276(575.2)
К54
Князев А. Государственный переворот 24 марта 2005 г. в Киргизии/ А. Князев. -2-е изд., испр. и доп. -Бишкек, 2006. -265 с. -(Общественный фонд Александра Князева)
Экземпляры: всего:4 - ЧЗ №2(1), ХР(3)
Аннотация: Основные  внутренние и внешние причины государственного переворота, совершенного в Киргизии в марте 2005 г., анализируются некоторые технологии смены власти.

130.    323/323
К97
Кыргызстан-2005. Стратегии и сценарии развития: Сборник статей и материалов/ Отв. ред. М.Н. Омаров. -Бишкек, 2005. -434 с.: ил. -(МИСИ)
Экземпляры: всего:2 - ХР(2)
Аннотация: Авторы сборника, представляющие властные круги Кыргызстана, дают свое видение страны к концу первой четверти 21 века, предлагают стратегию и сценарии ее развития.

131.    323(560)
С56
Современная Турция: Хроника политической жизни (2002-2006): Справочное издание. -Бишкек, 2006. -138 с.
Экземпляры: всего:5 - ЧЗ(1), ЧЗ №2(1), ХР(3)
Аннотация: Хронология политической жизни Турции за последние 5 лет.

		Геополитика

132.    32
З-48
Зеленева И.В. Геополитика и геостратегия России (XVIII - первая половина XIX века)/ И.В. Зеленева; Отв. ред. В.С. Ягья. -СПб.: Изд-во С.-Петерб. ун-та, 2005. -270 с.
Экземпляры: всего:1 - ХР(1)
Аннотация: Для политологов, специалистов в области международных отношений и всех интересующихся историей России.

133.    327
П16
Панарин И.Н. Информационная война и геополитика/ И.Н. Панарин. -М.: Поколение, 2006. -554 с.
Экземпляры: всего:16 - ЧЗ(2), ХР(14)
Аннотация: Отечественная и всемирная история рассматривается с точки зрения геополитики.

		Дипломатия

134.    327
З-14
Загладин Н.В. История успехов и неудач советской дипломатии (Политологический аспект)/ Н.В. Загладин. -М.: Международные отношения, 1990. -232 с.
Экземпляры: всего:1 - ХР(1)
Аннотация: Драматические страницы советской дипломатии на переломных рубежах истории, становление социалистического государства, канун второй мировой войны, "холодная война", начало ядерной гонки, разрядка и ее срыв.

135.    327:94
И90
История дипломатии / Сост. А. Лактионов. -М.: АСТ, 2005. -943 с.
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1)
Аннотация: Дипломатия с древнейших времен и до окончания Первой мировой войны.

		Международные отношения

136.    327(73+47)
З-47
Зевелёв И.А. Сила и влияние в американско-российских отношениях. Семиотический анализ. Очерки текущей политики. Вып. 2/ И.А. Зевелёв, М.А. Троицкий. -М.: Научно-образовательный форум по международным отношениям, 2006. -72 с.
Экземпляры: всего:1 - ХР(1)
Аннотация: Результативность попыток администрации США изменять систему российских кодов восприятия политики при помощи "мягкого" влияния и традиционной силы после распада биполярности.

137.    327(075.8)
Т38
Технологический прогресс и современные международные отношения : Учебник/ А.В. Крутских, А.В. Торкунов, В.В. Ничков и др.; Под общ. ред. А.В. Крутских; Моск. гос. ин-т междунар. отношений. -М.: Просвещение, 2004. -448 с.
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ №2(1)
Аннотация: Основные направления и наиболее передовые отрасли современного научно-технологического прогресса.

138.    327
Т66
Тренин Д. Интеграция и идентичность. Россия как "новый Запад"/ Д. Тренин. -М.: Европа, 2006. -404 с. 
Экземпляры: всего:1 - ХР(1)
Аннотация: Книга посвящена оценке возможностей, существующих у России для того, чтобы интегрироваться в группу конкурентоспособных стран.

		Национальная политика

139.    351.746.1(479.22)
Г72
Государственность и безопасность: Грузия после  "Революции роз"/ Под ред. Б. Коппитерса, Р. Легволда. -М.: Интердиалект+, 2005. -476 с.
Экземпляры: всего:1 - ХР(1)
Аннотация: Анализ общей и национальной безопасности в Кавказском регионе.

		Политология

140.    32(075)
К59
Козырев Г.И. Введение в политологию: Учебное пособие для студентов вузов/ Г.И. Козырев. -2-е изд. -М.: Академический Проект, 2004. -208 с.. -("Gaudeamus")
Экземпляры: всего:1 - ЭФ(1)
Аннотация: Основные проблемы, понятия, темы и методы политической науки. Кратко рассматриваются проблемы социологии и психологии власти, феномены государства, общества, политических партий и партийных систем, дается современная трактовка политического сознания.
	
Психология

141.    159.9(075.8)
В42
Визель Т.Г. Основы нейропсихологии: Учебник для студентов вузов/ Т.Г. Визель. -М: АСТ: Астрель: Транзиткнига, 2005. -(Высшая школа)
Экземпляры: всего:1 - ГФ(1)
Аннотация: Важнейшие теоретические положения современной нейропсихологии. Предлагаются пути совершенствования диагностики и коррекции нарушений высших психических функций, в том числе речи, у детей и взрослых.

142.    159.9
Ф86
Фрейд З. Психология масс и анализ человеческого "Я"/ З. Фрейд. -М.: АСТ, 2004. -192 с.
Экземпляры: всего:1 - ХР(1)

143.    159.9.019:81`234
Х72
Холл М. Полный курс НЛП: Руководство для достижения уровней. Практика НЛП и Мастера НЛП/ М. Холл, Б. Боденхамер. -СПб.: Прайм-ЕВРОЗНАК, 2006. -635 с.
Экземпляры: всего:1 - КП(1)
Аннотация: Эта книга учит совершенству в использовании всех возможностей человеческой психики. Практические занятия, упражнения и демонстрации.

		Особые состояния и явления психика

144.    159.97:613.885:929
К48
Клейн Л.С. Другая сторона светила. Необычная любовь выдающихся людей. Российское созвездие/ Л.С. Клейн. -СПб.: Фолио-Пресс, 2002. -656 с.
Экземпляры: всего:1 - ХР(1)
Аннотация: Факты биографии российских деятелей - политиков, светил культуры и искусства, освещающие их с неожиданной стороны.

		Практическая психология

145.    159.9(075)
П69
Практическая психология образования: Учебное пособие для вузов/ И.В. Дубровина, А.Д. Андреева, Н.И. Гуткина и др.; Под ред. И.В. Дубровиной. -М.: Просвещение, 2003. -480 с.
Экземпляры: всего:14 - КП(12), ГФ(1), ХР(1)
Аннотация: Систематическое изложение основных теоретических, методических и практических вопросов деятельности психолога в дошкольных и школьных образовательных учреждениях.
	
Религиоведение

146.    94(35)(075.8)
В41
Вигасин А.А. История Древнего Востока: Учебное пособие/ А.А. Вигасин. -М: Дрофа, 2006. -224 с.
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1)
Аннотация: Краткий курс истории Древнего Востока: Египта, Месопотамии, Малой Азии, Восточного Средиземноморья, Ирана, Индии, Китая.

147.    29(575.2)(075.8)
Г16
Галкина Н.М. Нетрадиционные религии и возможные перспективы их развития в Киргизской республике: Учебное пособие для педагогов, руководителей учреждений образования, юношества и всех интересующихся вопросами религии / Н.М. Галкина, В.А. Школьный. -Бишкек: Изд-во КРСУ, 2006. -301 с.
Экземпляры: всего:7 - ЧЗ(1), ЧЗ №2(2), ХР(4)
Аннотация: Деятельность новых религиозных объединений, раскрывается их структура, доктрина и их воздействие на систему образования и воспитание учащейся молодежи.

148.    2(031)
Р36
Религиоведение: Энциклопедический словарь/ Под ред. А.П. Забияко, А.Н. Красникова, Е.С. Элбакян. -М.: Академический Проект, 2006. -1256 с. 
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1)

		Ислам

149.    28
К66
Коран. Перевод смыслов и комментарии Иман Валерии Пороховой. -7-е изд.. -М.: РИПОЛ КЛАССИК, 2004. -800 с.
Экземпляры: всего:3 - ХР(3)

		Христианство
			Православие

150.    271.2:1
К26
Карсавин Л.П. Путь православия/ Л.П. Карсавин; Сост. и вступ. ст. П.О. Нилова. -М.: АСТ; Харьков: Фолио, 2003. -557 с. -(Philosophy)
Экземпляры: всего:1 - ХР(1)
Аннотация: О смерти. О личности. Об опасностях и преодолении отвлеченного христианства.

			Священные книги

151.    2-252
А76
Апокрифы древних христиан. -СПб.: Общество Ведической культуры, 1994. -78 с. 
Экземпляры: всего:1 - ХР(1)
	
Сельское хозяйство
		Агрометеорология и агроклиматизация

152.    63:551.502.4(575.1)
А13
Абдуллаев А.К. Рис, пшеница и хлопковое волокно по странам мира/ А.К. Абдуллаев, Г.Х. Холбаев; Ред. В.Е. Чуб; Под ред. В.Е. Чуба. -Ташкент, 2005. -240 с.
Экземпляры: всего:1 - КМет(1)
Аннотация: Изменение климата и влияние его на растения. Методика прогноза тенденции урожая риса, пшеницы, хлопкового волокна и сортовые различия между отечественными и зарубежными сортами хлопчатника на территории Республики Узбекистан.
	
Справочная литература
		Словари

153.    340(03)
П58
Популярный юридический энциклопедический словарь/ Редкол.: О.Е. Кутафин, Н.Л. Туманова, И.В. Шмаров и др.. -М.: Большая Российская энциклопедия; М.: РИПОЛ КЛАССИК, 2002. -800 с.
Экземпляры: всего:1 - ЭФ(1)

154.    81`374.822:908(73)=111=161.1
Т56
Томахин Г.Д. США. Лингвострановедческий словарь/ Г.Д. Томахин. -3-е изд., стереотип.. -М.: Русский язык, 2001. -576 с.
Экземпляры: всего:1 - ГФ(1)
	
Средства массовой информации 

155.    070(075)
Г95
Гуревич С.М. Экономика средств массовой информации: Учебное пособие/ С.М. Гуревич. -2-е изд., перераб. и доп. -М.: РИП-холдинг, 2001. -244 с.. -(Практическая журналистика)
Экземпляры: всего:1 - ХР(1)

156.    070
П44
Подберезкин А.И. Средства массовой информации в развитых демократиях: свободы и несвободы/ А.И. Подберезкин, С.П. Стреляев, Я.И. Ястребов. -М.: А.Л. Федоров, 2005. -256 с.
Экземпляры: всего:12 - ЧЗ №2(2), ХР(10)
Аннотация: Проблемы свободы слова и самовыражения журналистов в государствах, признанных в мире развитыми демократиями

		Телевидение

157.    654.19(73)
Г63
Голядкин Н.А. ТВ информация в США/ Н.А. Голядкин. -М.: Институт повышения квалификации работников телевидения и радиовещания, 1995. -232 с.
Экземпляры: всего:1 - ХР(1)
Аннотация: Состояние американской телеинформации на рубеже 80-х и 90-х годов.
	
Технические науки
		Вычислительная техника
			Вычислительная техника
			Персональные компьютеры

158.    004(075.8)
А44
Акулов О.А. Информатика. Базовый курс: Учебник/ О.А. Акулов, Н.В. Медведев. -4-е изд., стер.. -М.: Омега-Л, 2007. -558 с.: ил. -(Высшее техническое образование)
Экземпляры: всего:1 - ЕТФ(1)
Аннотация: Основы современной информатики как комплексной научно-технической дисциплины, включающей изучение структуры и общих свойств информации и информационных процессов, общих принципов построения вычислительных устройств, а также систем обработки, хранения и передачи информации.

Информатика
Безопасность компьютерных систем

159.    343.85:004
К59
Козлов В.Е. Теория и практика борьбы с компьютерной преступностью/ В.Е. Козлов. -М.: Горячая линия-Телеком, 2002. -336 с.
Экземпляры: всего:3 - ЮФ(1), ХР(2)
Аннотация: Основные аспекты информационной безопасности, направления ее обеспечения, сформулированы положения криминалистической характеристики компьютерных преступлений, даны практические рекомендации по обнаружению, фиксации и изъятию их следов.

			Компьютерная графика

160.    744(075.8)
И62
Инженерная и компьютерная графика: Учебник/ Б.Г. Миронов, Р.С. Миронова, Д.А. Пяткина, А.А. Пузиков. -5-е изд., стереотип. -М.: Высшая школа, 2006. -334 с.
Экземпляры: всего:2 - ФАДС(2)
Аннотация: Теоретические основы начертательной геометрии и проекционного черчения, описаны различные геометрические построения, вопросы техники черчения, технического рисования и использования чертежных инструментов и принадлежностей.

			Компьютерные информационные системы

161.    004
Р35
Рейнгольд Г. Умная толпа: Новая социальная революция/ Г. Рейнгольд; Пер. с англ. А. Гарькавого. -М.: ФАИР-ПРЕСС, 2006. -416 с.
Экземпляры: всего:1 - ХР(1)
Аннотация: Информационные технологии и их многообразное воздействие на различные сферы жизни общества.

			Компьютерные сети
			Сетевые технологии

162.    004.728.4(075)
И84
Иртегов Д.В. Введение в сетевые технологии: Учебное пособие/ Д.В. Иртегов. -СПб.: БХВ-Петербург, 2004. -560 с.
Экземпляры: всего:1 - ЕТФ(1)
Аннотация: Рассматриваются вопросы безопасности на сетевом и прикладном уровнях, управление трафиком и качества обслуживания, трансляции имен в адреса и работы служб каталогов, машинно-независимого представления данных.

		Строительство
			Строительная механика

163.    620.2(075)
Р93
Рыбьев И.А. Основы строительного материаловедения в лекционном изложении: Учебное пособие/ И.А. Рыбьев. -М.: Астрель: АСТ: Хранитель, 2006
Экземпляры: всего:1 - ФАДС(1)
Аннотация: Наука о строительных материалах, их составах, внутреннем строении, технологии изготовления и областях применения.

		Транспорт

164.    631.372+629.33(075)
Б73
Богатырев А.В. Тракторы и автомобили: Учебник/ А.В. Богатырев, В.Р. Лехтер; Ред. А.В. Богатырев; Под ред. А.В. Богатырева. -М.: КолосС, 2005. -400 с.
Экземпляры: всего:2 - ЕТФ(2)
Аннотация: Рассмотрены устройство и работа агрегатов и систем тракторов и автомобилей сельскохозяйственного назначения.

165.    656.086(083.132)
К93
Курсаков А.В. Поисково-спасательные работы при дорожно-транспортных происшествиях : Памятка спасателя/ А.В. Курсаков, Л.Г. Одинцов. -М.: НЦ ЭНАС, 2001. -64 с.: ил. -(Памятка спасателя)
Экземпляры: всего:7 - ЕТФ(7)
Аннотация: Памятка спасателя разработана в соответствии с основными документами, регламентирующими деятельность спасателей и руководителей поисково-спасательных работ в ходе ликвидациии последствий дорожно-транспортных происшествий.

166.    656(075)
С92
Сханова С.Э. Транспортно-экспедиционнное обслуживание: Учебное пособие для студ. высш. учеб. заведений/ С.Э. Сханова, О.В. Попова, А.Э. Горев. -М.: Академия, 2005. -432 с.-(Высшее профессиональное образование)
Экземпляры: всего:2 - ЕТФ(2)
Аннотация: Рассмотрены современные методы транспортно-экспедиционного обслуживания при доставке грузов. Описаны нормативная и правовая база транспортно-экспедиционного обслуживания.

			Автомобилестроение

167.    629.331.1/.56:(075)
Е14
Евграфов А.Н. Основы эргономики и дизайна автомобиля и трактора: Учебное пособие/ А.Н. Евграфов. -2-е изд., стереотип. -М.: МГИУ, 2005. -74 с.
Экземпляры: всего:1 - ЕТФ(1)
Аннотация: Показана роль эргономики и дизайна автомобиля в проектировании автомобиля и трактора.

			Техника средств транспорта
			Ремонт средств транспорта

168.    625.08(075.8)
Р38
Ремонт дорожных машин, автомобилей и тракторов: Учебник для студ. учреждений сред. проф. образования/ Б.С. Васильев, Б.П. Долгополов, Г.Н. Доценко и др.; Под ред. В.А. Зорина. -2-е изд., стер.. -М.: Академия, 2005. -512 с.: ил. -(Среднее профессиональное образование)
Экземпляры: всего:2 - ЕТФ(2)
Аннотация: Основы ремонтного производства и общие положения по организации и технологии ремонта дорожных, строительных машин, автомобилей и тракторов.

169.    629.083(075)
Т38
Туревский И.С.
Техническое обслуживание автомобилей: Учебное пособие/ И.С. Туревский. -2005
Кн. 2: Организация хранения, технического обслуживания и ремонта автомобильного транспорта. -М.: ФОРУМ: ИНФРА-М, 2005. -256 с. -(Профессиональное образование)
Экземпляры: всего:2 - ЕТФ(2)
Аннотация: Общие принципы  построения систем технического обслуживания, ремонта и хранения автомобильного транспорта

170.    629.083(075)
Т38
Туревский И.С.
Техническое обслуживание автомобилей/ И.С. Туревский. -М. : ФОРУМ : ИНФРА-М. -2005
Кн. I : Техническое обслуживание и текущий ремонт автомобилей. -2005. -432 с.: ил. -(Профессиональное образование)
Экземпляры: всего:2 - ЕТФ(2)
Аннотация: Освещаются вопросы технического обслуживания и ремонта грузовых автомобилей  марок "ГАЗ", "ЗИЛ", "КамАЗ", базовых моделей автомобилей ВАЗ-2109, "Москвич" 2141-01.
	
Физико-математические науки
		Математика

171.    51(075)
Б74
Богомолов Н.В. Сборник дидактических заданий по математике: Учебное пособие/ Н.В. Богомолов, Л.Ю. Сергиенко. -М.: Дрофа, 2005. -240 с.
Экземпляры: всего:1 - ЕТФ(1)

172.    51
К60
Колмогоров. Юбилейное издание: В 3 книгах. Кн. 2. Этих строк бегущих тесьма...: Избранные места из переписки А.Н. Колмогорова и П.С. Александрова/ А.Н. Колмогоров; Ред.-сост. А.Н. Ширяев; Подгот. текста Н.Г. Химченко. -М.: ФИЗМАТЛИТ, 2003. -672 с.: ил
Экземпляры: всего:1 - ХР(1)
Аннотация: Избранные письма П.С. Александрова и А.Н. Колмогорова друг другу периода от начала тридцатых до середины сороковых годов.

			Алгебра
			Линейная алгебра

173.    512.643(075)
Г19
Гантмахер Ф.Р. Теория матриц/ Ф.Р. Гантмахер. -5-е изд. -М.: ФИЗМАТЛИТ, 2004. -560 с.
Экземпляры: всего:1 - ЕТФ(1)
Аннотация: Вопросы интегрирования и проблемы устойчивости систем дифференциальных уравнений.

			Высшая математика

174.    51(075.8)
Д69
Дорофеева А.В. Высшая математика. Гуманитарные специальности: Учебное пособие для вузов/ А.В. Дорофеева. -3-е изд., испр. и доп.. -М.: Дрофа, 2004. -399 с. -(Классический университетский учебник)
Экземпляры: всего:1 - ГФ(1)
Аннотация: Курс высшей математики.

			Геометрия

175.    514(075)
А92
Атанасян Л.С. Геометрия Лобачевского: Книга для учащихся/Л.С. Атанасян. -М.: Просвещение, 2001. -336 с.
Экземпляры: всего:16 - ЕТФ(16)
Аннотация: Излагается геометрия Лобачевского на основе школьной аксиоматики абсолютной геометрии и аксиомы Лобачевского.

176.    514(075)
С23
Сборник задач по геометрии: Учебное пособие для студентов мат. и физ.-мат. спец. пед. вузов, обучающихся по спец. 032100 "Математика"/ С.А. Франгулов, П.И. Совертков, А.А. Фадеева, Т.Г. Ходот. -М.: Просвещение, 2002. -240 с.
Экземпляры: всего:14 - ЕТФ(14)
Аннотация: Задачи по всем темам курса геометрии.

			Основания математики
			Теория алгоритмов и рекурсивные функции

177.    510.5+511.1(075)
Г24
Гашков С.Б. Арифметика. Алгоритмы. Сложность: Учебное пособие/ С.Б. Гашков, В.Н. Чубариков. -М: Дрофа, 2005. -320 с.
Экземпляры: всего:1 - ЕТФ(1)

		Механика
			Теоретическая механика

178.    531(075)
З-88
Зотов В.В. Лекции по теоретической механике: Учебно-методическое пособие/ В.В. Зотов. -Бишкек: Изд-во КРСУ, 2006. -344 с.
Экземпляры: всего:2 - ХР(2)

		Физика

179.    531.5+524.8
Д47
Дирак П. Собрание научных трудов. Т. IY. Гравитация и космология, воспоминания и размышления (лекции, научные статьи 1937-1984 гг. )/ П. Дирак; Под общ. ред. А.Д. Суханова; Ред.-сост. А.Д. Суханов. -М.: ФИЗМАТЛИТ, 2005. -784 с.: ил. -(Классики науки)
Экземпляры: всего:1 - ХР(1)

180.    53
Д99
Дягилев Ф.М. Из истории физики и жизни ее творцов: Книга для учащихся/ Ф.М. Дягилев. -М.: Просвещение, 1986. -256 с.
Экземпляры: всего:1 - ХР(1)
Аннотация: История открытия фундаментальных законов физики, становление основополагающих теорий, жизни и творчестве выдающихся физиков.

181.    530
М22
Мамыров У.И. Классическая теория физики с дополненной основой (начала современной классической теории физики/ У.И. Мамыров. -Бишкек: Илим, 2006. -124 с.
Экземпляры: всего:1 - ЕТФ(1)
Аннотация: Анализ фундаментальных проблем современных наиболее общих теорий физической науки и способов дальнейшего расширения возможностей классической теории физики, выводящих ее из глубокой кризисной ситуации, которая сложилась еще в конце 19 века.

182.    53(075)
Н73
Новиков С.М. Сборник заданий по общей физике: Учебное пособие для вузов/ С.М. Новиков. -М.: Оникс: Мир и Образование, 2007. -512 с.: ил. -(Высшее образование)
Экземпляры: всего:1 - ЕТФ(1)
Аннотация: Сборник содержит 100 вариантов индивидуальных заданий.
	
Филологические науки

183.    81'28
П46
Пожарицкая С.К. Русская диалектология: Учебник/ С.К. Пожарицкая. -М.: Академический Проект: Парадигма, 2005. -("Gaudeamus")
Экземпляры: всего:2 - ГФ(2)
Аннотация: Диалектное членение русского языка.

184.    81`28(075)
Т77
Трубинский В.И. Русская диалектология. Говорит бабушка Марфа, а мы комментируем: Учебное пособие/ В.И. Трубинский. -СПб.: Филологический факультет СПбГУ; М.: Академия, 2004. -208 с. -(Высшее профессиональное образование)
Экземпляры: всего:2 - ГФ(2)
Аннотация: Основные явления и закономерности, наблюдаемые в фонетике, морфологии и синтаксисе современных русских говоров.

		Алтайские языки
			Тюркские языки
			Киргизский

185.    030
Б24
Бараталиев ¤. Кыргызстандагы жер-суу аталыштарынын сµзд‰г‰/ ¤. Бараталиев, М. Д‰йшµнакунов, Т. Мамбетжунушов. -Бишкек: Мамл.тил жана энциклопедия борбору,2004.-204 с. 
Экземпляры: всего:1 - ХР(1)

186.    811.512.154
В29
Венчурдук (тобокелденген) инвестициялоо боюнча орусча-анлисче-кыргызча т‰ш‰нд‰рмµ сµзд‰к. -Бишкек: Бийиктик, 2005. -160 с.  500 экз.
Экземпляры: всего:2 - ХР(2)

187.    811.512.154
Т93
Тынай уулу Эсенжан Угуз-ата улуттук идеологиянын уюткусу/ Тынай уулу Эсенжан. -Бишкек, 2006. -76 с.  1000 экз.
Экземпляры: всего:10 - ХР(10)

188.    811.512.154(03)
Э55
Эмильбекова А.К. Адамдын келбетин, м‰нµз‰н билдир‰‰ч‰ кыскача т‰ш‰нд‰рмµ сµзд‰к (I, II курстун улантуучу топтору ‰ч‰н)/ А.К. Эмильбекова, С.М. Атабаева. -Бишкек: Изд-во КРСУ, 2005. -88 с.
Экземпляры: всего:40 - АБ(40)

			Языки Дальнего Востока (вне групп)
			Японский

189.    811.521(075)
М69
Михельчич Я. Основная лексика японского языка/ Я. Михельчич. -Бишкек: Изд-во КРСУ, 2006. -246 с. 
Экземпляры: всего:2 - ХР(2)
Аннотация: Учебное пособие по лексике японского языка. 7700 словарных единиц, разделенных на темы.

		Индоевропейские языки
			Германская группа
			Английский

190.    811.111(03)
M44
McKeown C. Collins English dictionary/ C. McKeown, E/ Summers. -Clasgow: HarperCollins Publishers, 2005. -690 с.
Экземпляры: всего:1 - ХР(1)

191.    81`374.822:908(94+931)=111=161.1
А22
Австралия и Новая Зеландия. Лингвострановедческий словарь: Около 5000 единиц/ Под общим руководством В.В. Ощепковой, А.С. Петриковской. -2-е изд., сокр. -М.: Русский язык, 2001. -216 с.
Экземпляры: всего:1 - ГФ(1)

192.    811.111(075)
Д79
Дубенец Э.М. Лингвистические изменения в современном английском языке. Спецкурс/ Э.М. Дубенец. -М.: Глосса-Пресс, 2003. -256 с.
Экземпляры: всего:1 - ГФ(1)
Аннотация: Изменения в произношении, изменения в грамматическом строе английского языка, изменения в лексическом составе английского языка и социолингвистика.

193.    811.111(075)
С60
Соловова Е.Н. Гид-переводчик: Учебный курс по английскому языку для учащихся старших классов и студентов/ Е.Н. Соловова. -М.: Просвещение, 2002. -224 с.
Экземпляры: всего:14 - ГФ(5), ЧЗ №2(2), ХР(7)
Аннотация: Пособие содержит языковой и информационный материал, тексты, задания и упражнения для развития речи и формирования переводческих навыков на материале истории России, ее культурных ценностей и достопримечательностей.

194.    811.11:82-3
Ш81
Шоу Б. Пигмалион = Pygmalion: Книга для чтения на английском языке/ Б. Шоу. -М.: Глосса-Пресс, 2002. -224 с.
Экземпляры: всего:1 - ИФ(1)

			Немецкий

195.    811.112.2(03)
L35
Last Minute russisch. -Stuttgart: Ernst Klett Sprachen GmbH, 2006. -304 с.
Экземпляры: всего:1 - ХР(1)

			Романская группа
			Французский

196.    811.133.1(03)
M73
Mini dictionnaire de Francais : les 25000 mots du francais courant. -Paris: Larousse, 2004. -624 с.
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1)

			Славянская группа
			Русский

197.    811.512.154:61(076.3)
А61
Аманалиева Г.Э. Русско-кыргызский разговорник для медиков/ Г.Э. Аманалиева, А.Б. Даакыбаева. -Бишкек: Изд-во КРСУ, 2006. -91 с.
Экземпляры: всего:2 - ХР(2)

198.    81`374.822(=161.1=111)
Д79
Дубровин М.И. Русско-английский и англо-русский ситуативный словарь/ М.И. Дубровин. -М.: Просвещение, 2001. -272 с.
Экземпляры: всего:10 - ЧЗ(1), ЕТФ(1), ЭФ(1), ГФ(1), ЮФ(1), ХР(1), ЧЗ №2(2), ФАДС(2)
Аннотация: Задача словаря - расширить лексический запас учащихся, помочь им лучше овладеть разговорным английским.

		Литературоведение

199.    82(075)
В24
Введение в литературоведение: Учебное пособие/ Л.В. Чернец, В.Е. Хализев, А.Я. Эсалнек и др.;Под ред.Л.В. Чернец. -2-е изд., перераб. и доп.. -М.: Высш. шк., 2006. -680 с. 
Экземпляры: всего:5 - ГФ(5)
Аннотация: Раскрывается содержание дисциплины "Введение в литературоведение", основное внимание уделено теоретической поэтике - учению о литературном произведении.

200.    82.0(075.8)
В24
Введение в литературоведение: Учебник/ Н.Л. Вершинина, Е.В. Волкова, А.А. Илюшин и др.; Под ред. Л.М. Крупчанова. -М.: Оникс, 2005. -416 с.
Экземпляры: всего:5 - ГФ(5)
Аннотация: Раскрывает смысл и дает истолкование литературоведческих категорий и понятий, опираясь при этом, в основном, на материалы отечественного литературоведения.

201.    821.161.1(075.8)
И90
История русской литературы XIX века. 1800-1830-е годы: В 2 ч. : Учебник/ Под ред. В.Н. Аношкиной, Л.Д. Громовой. -М. : Владос. -2001. -ISBN 5-691-00445-X
Ч. 2. -2001. -256 с. -(Учебник для вузов) 
Экземпляры: всего:8 - ГФ(8)
Аннотация: Учебник включает как обзорные, так и персональные главы, освещающие творческий путь писателей и поэтов начала XIX века.

202.    821.161.1(075)
И90
История русской литературы XIX века. 1800-1830: В 2 ч. : Учебник для студ. высш. учеб. заведений. -М. : Владос. -2001. -ISBN 5-691-00445-X
Ч. I. -2001. -288 с. -(Учебник для вузов)
Экземпляры: всего:8 - ГФ(8)
Аннотация: История русской литературы первой трети XIX века.

203.    82-991.2(075)
К52
Ключевский В.О. О нравственности и русской культуре. Писатели и люди искусства о В.О. Ключевском/ В.О. Ключевский; Сост., вступ. ст. и примеч. Р.А. Киреевой. -2-е изд., испр. и доп. -М.: Дрофа, 2006. -301 с. -(Великое наследие)
Экземпляры: всего:1 - ХР(1)
Аннотация: Статьи и заметки В.О. Ключевского, посвященные вопросам нравственности и русской культуры.

204.    82
М26
Марина Цветаева в воспоминаниях современников. Мгновений след/ Подгот. Л.А. Мухин; Предисл. Е. Толмачевой. -М.: Вагриус, 2006. -496 с. 
Экземпляры: всего:1 - ХР(1)
Аннотация: Воспоминания охватывают около 40 лет жизни М. Цветаевой.

205.    821.161.2(075)
М61
Минералов Ю.И. История русской литературы XIX века (40-60-е годы): Учебное пособие/ Ю.И. Минералов. -М.: Высш. шк., 2003. -301 с.
Экземпляры: всего:8 - ГФ(8)
Аннотация: Рассматривается творчество А.И. Герцена, И.А. Гончарова, И.С. Тургенева, Ф.И. Тютчева и др. Основа учебного пособия - филологический анализ художественного текста, изучение проблем художественного мастерства писателя, индивидуального стиля художника.

206.    821.161.1.0(075)
М69
Михайлов О.Н. От Мережковского до Бродского: Литература Русского зарубежья: Книга для учителя/ О.Н. Михайлов. -М.: Просвещение, 2001. -336 с. 
Экземпляры: всего:15 - ГФ(3), ХР(12)
Аннотация: Творчество писателей трех волн русской эмиграции.

207.    82
О-47
Озмитель Е.К. Человек и литература в меняющемся мире: Литературоведческие труды. Литературно-критические статьи. Эссе/ Е.К. Озмитель.-Бишкек:Фонд "Сорос-Кыргызстан",1997. -304 с. 
Экземпляры: всего:2 - ХР(2)
Аннотация: Исследования по теории литературы, истории киргизской литературы, взаимосвязи русской и киргизской литератур.

208.    82(03)Тютчев
Т98
Тютчев Ф.И.  : Школьный энциклопедический словарь/ Сост. Г.В. Чагин. -М.: Просвещение, 2004. -440 с.
Экземпляры: всего:7 - ГФ(1), ХР(6)
Аннотация: Энциклопедический словарь, посвященный 200-летию Ф.И. Тютчева, знакомит читателей со всеми сторонами творческого наследия поэта. 

209.    820/89.0(075)
Ф34
Федотов О.И. История западноевропейской литературы средних веков: Учебник-хрестоматия: Идеограммы, схемы, графики/ О.И. Федотов. -М.: Флинта: Наука, 2004. -160 с.
Экземпляры: всего:1 - ГФ(1)

210.    82
Х91
Хрестоматия по литературе  : 11 класс/ Сост. В.В. Быкова; Под ред. В.П. Ситникова. -М.: Филол. об-во "Слово": Эксмо, 2005. -671 с. 
Экземпляры: всего:1 - ГФ(1)

211.    821.161.1(075)
Я49
Якушин Н.И. Русская литература. Вторая половина XIX века: Учебное пособие для студ. высш. учеб. заведений/ Н.И. Якушин, Л.В. Овчинникова. -М.: Владос, 2005. -367 с. -(Учебное пособие для вузов) 
Экземпляры: всего:8 - ГФ(8)
Аннотация: В пособии представлены процесс общего развития русской литературы и творчества отдельных писателей. Приведен анализ литературных произведений.

			Античная литература

212.    82(075)
Н63
Никола М.И. Античная литература. Практикум: Учебное пособие/ М.И. Никола. -2-е изд. -М.: Флинта: Наука, 2003. -368 с.
Экземпляры: всего:1 - ГФ(1)

			Литература Древнего Рима

213.    82(075.8)
Г47
Гиленсон Б.А.
История античной литературы: В 2 кн.: Учебное пособие для студентов филологических факультетов педагогических вузов/ Б.А. Гиленсон. -2-е изд.
Кн. 2: Древний Рим. -М.:Флинта: Наука,2002.-384 с.
Экземпляры: всего:1 - ГФ(1)
Аннотация: Главные вехи в развитии античной литературы, дан филологический анализ. Особое внимание уделено восприятию античного литературного наследия в России.

			Литература Древней Греции

214.    82(075)
Г47
Гиленсон Б.А.
Античная литература: В 2 кн.: Учебное пособие для студентов филологических факультетов педагогических вузов/ Б.А. Гиленсон. -2-е изд.
Кн. 1: Древняя Греция. -М.: Флинта: Наука, 2002. -416 с. 
Экземпляры: всего:1 - ГФ(1)

			Зарубежная литература

215.    820/89.0(076.5)
З-35
Зарубежная литература XIX века: Практикум. -М.: Флинта: Наука, 2002. -464 с.
Экземпляры: всего:1 - ГФ(1)

216.    820/89.0(076.5)
З-35
Зарубежная литература XX века: Практикум: Учебное пособие/ Сост. и общ. ред. Н.П. Михальской и Л.В. Дудовой. -4-е изд. -М.: Флинта: Наука, 2004. -416 с.
Экземпляры: всего:1 - ГФ(1)

217.    820/89.0(076.5)
Т80
Трыков В.П. Зарубежная литература конца XIX-XX веков : Практикум/ В.П. Трыков; Отв. ред. В.А. Луков. -М.: Флинта: Наука, 2001. -192 с.
Экземпляры: всего:2 - ГФ(2)
Аннотация: Система практических занятий по зарубежной литературе конца XIX - начала XX вв. и представлены материалы, необходимые для их проведения.

218.    820/89.0(075.8)
Х90
Храповицкая Г.Н. История зарубежной литературы Западноевропейский и американский романтизм: Учебник/ Г.Н. Храповицкая; Под ред. Г.Н. Храповицкой. -2-е изд. -М.: Флинта: Наука, 2003. -406 с.
Экземпляры: всего:2 - ГФ(2)
Аннотация: Романтизм Европы и Америки. Его связь с философией, живописью и музыкой. К каждому разделу даны вопросы и приложен список критической литературы.

219.    820/89.0(076.5)
Ч-49
Черноземова Е.Н. История зарубежной литературы XVII-XVIII веков: Практикум/ Е.Н. Черноземова, В.Н. Ганин, В.А. Луков; Ред. Е.Н. Черноземова. -М.: Флинта: Наука, 2004. -304 с.
Экземпляры: всего:1 - ГФ(1)
Аннотация: Для организации практических занятий и самостоятельной работы студентов.

220.    820/89.0(075)
Ш96
Шумкова Т.Л. Зарубежная и русская литература XIX века. Романтизм: Учебное пособие/ Т.Л. Шумкова. -М.: Флинта: Наука, 2002. -240 с.
Экземпляры: всего:1 - ГФ(1)

			Кыргызская литература

221.    821.512.154
О-57
Омуркулов К. Стон ледника: Публицистика и проза/ К. Омуркулов; Под ред. С. Кашкабашева. -Бишкек, 2004. -264 с. 
Экземпляры: всего:50 - ХР(50)
Аннотация: Сборник избранной публицистики и прозы известного прозаика, кинодраматурга и журналиста.

			Русская литература

222.    821.161.1(075)
Б91
Буранок О.М. Русская литература XVIII века. Петровская эпоха. Феофан Прокопович: Учебное пособие/ О.М. Буранок. -2-е изд., доп. -М.: Флинта: Наука, 2005. -458 с.
Экземпляры: всего:1 - ГФ(1)

223.    821.161.1(075)
Б91
Буранок О.М. Русская литература XVIII века: Учебно-методический комплекс/ О.М. Буранок. -2-е изд., испр. -М.: Флинта: Наука, 2002. -392 с.
Экземпляры: всего:1 - ГФ(1)

224.    821.161.1(076.5)
И90
История русской литературы второй половины XIX века. Поэзия: Практикум. Хрестоматия/ Ред.-сост. Н.Н. Старыгина. -М.: Флинта: Наука, 2000. -440 с. 
Экземпляры: всего:1 - ГФ(1)
Аннотация: В практике предлагается система аудиторных внеаудиторных практических занятий, формирующих умения и навыки самостоятельной интерпретации поэтического произведения.

225.    821.161.1(075)
М61
Минералова И.Г. Русская литература серебряного века. Поэтика символизма: Учебное пособие/ И.Г. Минералова. -2-е изд. -М.: Флинта: Наука, 2004. -272 с.
Экземпляры: всего:1 - ГФ(1)
Аннотация: Излагается концепция поэтики символизма. Наблюдения строятся на обширном материале произведений Вяч. Иванова, А. Добролюбова, А. Белого, А. Блока, В.Брюсова, П. Флоренского и др.

226.    821.161.1(075.8)
Р89
Русская литература XIX века. 1850-1870: Учебное пособие/ Под ред. С.А. Джанумова, Л.П. Кременцова. -М.: Флинта: Наука, 2006. -288 с.
Экземпляры: всего:1 - ГФ(1)
Аннотация: Проблематика и поэтика словесности XIX века представлены в сжатом виде.

227.    821.161.1(075)
С44
Скоропанова И.С. Русская постмодернистская литература: Учебное пособие/ И.С. Скоропанова. -5-е изд. -М.: Флинта: Наука, 2004. -608 с.
Экземпляры: всего:1 - ГФ(1)
Аннотация: Специфические черты новейшей русской литературы. Крупным планом представлены ключевые фигуры русского постмодернизма.

228.    821.161.1(075)
Т77
Трубина Л.А. Русская литература XX Века: Учебное пособие для поступающих в вуз/ Л.А. Трубина. -4-е изд. -М.: Флинта: Наука, 2003. -336 с.
Экземпляры: всего:2 - ГФ(2)
Аннотация: Анализируются основные типы тем сочинений, разбираются типичные ошибки абитуриентов и приводятся примеры образцовых работ.

		Художественная литература
			Биографии

229.    929:82-1(575.2)Жусуев С.
А78
Апышев М. Сооронбай Жусуев/ М. Апышев; Под ред. А Иванова, О. Рябова. -Бишкек: ЖЗЛК, 2005. -353 с. -(Жизнь замечательных людей Кыргызстана)
Экземпляры: всего:7 - ХР(7)
Аннотация: Книга посвящена жизни и творчеству одного из классиков отечественной поэзии, фронтового связиста, ветерана Великой Отечественной войны, Народного поэта Кыргызстана Сооронбая Жусуева.

230.    821.161.1:929
Б12
Бабичева М.Е. Писатели второй волны русской эмиграции: Библиографические очерки/ М.Е. Бабичева. -М.: Пашков дом, 2005. -448 с. -(Книга. Судьба)
Экземпляры: всего:1 - ХР(1)
Аннотация: Проза и драматургия писателей, оказавшихся на Западе после Второй мировой войны.

231.    929:821.512.154Байджиев Т.
Б18
Байджиев М. Ташим Байджиев: Литературный портрет на фоне эпохи/ М. Байджиев; Под ред. А. Иванова, О. Рябова. -Бишкек: ЖЗЛК, 2004. -304 с.: ил. -(Жизнь замечательных людей Кыргызстана)
Экземпляры: всего:7 - ХР(7)
Аннотация: Книга посвящена жизни и творчеству Ташима Исхаковича Байджиева - известного ученого-манасоведа, писателя, педагога, ставшего жертвой сталинских репрессий в начале 50-х годов.

232.    929:791.44.071(575.2)Океев Т.
Д99
Дядюченко Л. Толомуш Океев/ Л. Дядюченко; Под ред. А. Иванова, О. Рябова. -Бишкек: ЖЗЛК, 2005. -374 с.: ил. -(Жизнь замечательных людей Кыргызстана)
Экземпляры: всего:4 - ХР(4)
Аннотация: О жизни и деятельности Народного артиста Кыргызстана и выдающегося кинорежиссера Толомуша Океева.

233.    929Боткины
Е30
Егоров Б.Ф. Боткины/ Б.Ф. Егоров. -СПб.: Наука, 2004. -320 с.: ил. -(Преданья русского семейства)
Экземпляры: всего:1 - ХР(1)

234.    929:623.482(575.2)Угаров
И20
Иванов А. Виктор Угаров: Документальная повесть/ Под ред. А. Иванова, О. Рябова. -Бишкек: ЖЗЛК, 2004. -322 с.: ил. -(Жизнь замечательных людей Кыргызстана) 
Экземпляры: всего:7 - ХР(7)
Аннотация: Книга посвящена жизни крупного производственника, почти тридцать лет возглавлявшего завод "Физприборы", Виктора Ивановича Угарова.

235.    929(575.2)
И20
Иванов А. Каип Оторбаев: На разломе эпохи : Повесть-хроника/ А. Иванов. -Бишкек: ЖЗЛК, 2003. -430 с.: ил. -(Жизнь замечательных людей Кыргызстана)
Экземпляры: всего:1 - ХР(1)
Аннотация: Каип Оторбаев ощутил тяготы коллективизации, познал на себе мрачное дыхание репрессий, воевал на фронтах Великой Отечественной войны. Снискал популярность среди кыргызстанцев того времени, как один из лучших футболистов республики.

236.    929:61(575.2)Акрамов
И20
Иванов А. Эрнст Акрамов/ Под ред. А. Иванова, О. Рябова. -Бишкек: ЖЗЛК, 2006. -376 с.: ил. -(Жизнь замечательных людей Кыргызстана)
Экземпляры: всего:5 - ХР(5)
Аннотация: Биография знаменитого хирурга, чье имя, чья благородная подвижническая деятельность широко известны в Кыргызстане.

237.    82-3:78.071.1:929
К20
Капитановский М. Во всем виноваты "Битлз"/ М. Капитановский. -М.: Вагриус, 2006. -384 с.
Экземпляры: всего:1 - ХР(1)

238.    929:82-1(575.2)Токомбаев А.
Т51
Токомбаева Т. Аалы Токомбаев: Документальная повесть/ Т. Токомбаева; Под ред. А.Иванова, О. Рябова. -Бишкек: ЖЗЛК, 2004. -304 с.: ил. -(Жизнь замечательных людей Кыргызстана) 
Экземпляры: всего:6 - ХР(6)
Аннотация: Жизнь и творчество основоположника кыргызской письменной профессиональной поэзии, народного поэта Кыргызской Республики, академика Аалы Токомбаева.

			Мемуары, дневники

239.    94(47)
С60
Сологуб В.А. Воспоминания/ В.А. Сологуб; Гл. ред. Д. Тевекелян. -М.: Слово, 1998. -384 с. -(Русские мемуары)
Экземпляры: всего:2 - ХР(2)
Аннотация: Быт и нравы русского общества. Знаменитые современники - писатели, композиторы, общественные деятели.

			Повести

240.    929:75(575.2)Чуйков С.
Д99
Дядюченко Л.Б. Семен Чуйков: Документальная повесть/ Л.Б. Дядюченко; Под ред. А.Иванова, О. Рябова. -Бишкек: ЖЗЛК, 2003. -276 с.: цв.ил. -(Жизнь замечательных людей Кыргызстана)
Экземпляры: всего:6 - ХР(6)
Аннотация: О выдающемся художнике С.А.Чуйкове, чье творчество широко известно не толькл в Кыргызстане, но и во многих странах мира.

			Поэзия

241.    82
Ж43
Жењижок: Ырлар, айтыштар/ Т‰з‰‰ч‰ А. Жусупбеков. -Бишкек: Бийиктик, 2006. -368 с. 
Экземпляры: всего:1 - ХР(1)

242.    82-1
Н62
Никитенко А. Зимняя радуга: Стихотворения, поэма, литературные пародии/ А. Никитенко. -Бишкек: Просвещение, 2006. -232 с.
Экземпляры: всего:2 - ХР(2)

243.    82
Р95
Рыскулов Р. Рамис. Т. 1: Ырлар/ Р. Рыскулов. -Бишкек: Бийиктик, 2005. -664 б.
Экземпляры: всего:2 - ХР(2)

			Романы

244.    82-3
С65
Сорокин А.
Голубая орда. YII-XIII век: Исторический роман: В 4 кн./ А. Сорокин. -Бишкек. -2004. -ISBN 9967-22-050-3
Кн. 1.Ч. 1-2: Воин без племени. Разжалованный и снова назначенный. -352 с. 
Экземпляры: всего:4 - ХР(4)
Аннотация: Исторический роман о тюркском восстании в Китае в 679 году - последней попытке народа тюрк восстановить в домонгольской степи на Орхоне свое былое могущество.

245.    82-3
С65
Сорокин А.
Голубая орда. YII-XIII век: Исторический роман: В 4 кн./ А. Сорокин. -Бишкек. -2004
Кн. 2.: Знамя Бумына. -2004. -368 с. 
Экземпляры: всего:3 - ХР(3)

246.    82-3
С65
Сорокин А.
Голубая орда. YII-XIII век: Исторический роман: В 4 кн./ А. Сорокин. -Бишкек. -2004
Кн. 3: След волка. -2006. -360 с. 
Экземпляры: всего:3 - ХР(3)

247.    82-3
С65
Сорокин А.
Голубая орда. YII-XIII век: Исторический роман: В 4 кн./ А. Сорокин. -Бишкек. -2004
Кн.4: Злоба и месть. -2006. -348 с. 
Экземпляры: всего:3 - ХР(3)

			Художественная проза

248.    821.161.1-3
Л84
Лукьяненко С. Сумеречный дозор: Фантастический роман/ С. Лукьяненко. -М.: АСТ: АСТ МОСКВА: Транзиткнига, 2006. -448 с. -(Звездный лабиринт)
Экземпляры: всего:1 - ХР(1)

		Языкознание

249.    811.161.1:808.5(035)
И20
Иванова Т.Ф. Русская речь в эфире: Комплексный справочник/ Т.Ф. Иванова, Т.А. Черкасова. -М.: Русский язык, 2000. -346 с.
Экземпляры: всего:2 - ХР(2)

250.    81(075.8)
С90
Сусов И.П. Введение в языкознание: Учебник для студентов лингвистических и филологических специальностей/ И.П. Сусов. -М.: АСТ: Восток - Запад, 2007. -384 с. -(Лингвистика и межкультурная коммуникация: золотая серия)
Экземпляры: всего:1 - ГФ(1)
Аннотация: Все разделы пропедевтического курса "Введение в языкознание".

			Речь
			Культура речи

251.    82.085(076.5)
П69
Практикум по культуре речевого общения : Методическая разработка/ Сост. Н.С. Юхтина. -Бишкек: Изд-во КРСУ, 2006. -58 с.
Экземпляры: всего:2 - ХР(2)
Аннотация: В разработку включены задания для контроля знаний по следующим видам речевой деятельности - аудированию, чтению и письму студентов IV-V  курсов гуманитарного факультета кафедры лингвистики и межкультурной коммуникации, изучающих немецкий язык как второй иностранный.

			Русский язык как иностранный

252.    811.161.1(075)
Р89
Русский язык как иностранный. Методика обучения русскому языку: Учеб.пособие для вузов/ Под ред. И.П. Лысаковой. -М.: Владос, 2004. -270 с.
Экземпляры: всего:1 - ХР(1)
Аннотация: Общие вопросы преподавания русского языка как иностранного, методика обучения по разделам русского языка, а также инновационные технологии и современные технические средства.
	
Философские науки

253.    1
А56
Аль-Фараби. Естественно-научные трактаты: Пер. с араб./ Абу Наср Мухаммад Аль-Фараби. -Алма-Ата: Наука, 1987. -496 с. 
Экземпляры: всего:1 - ХР(1)

254.    1
А56
Аль-Фараби. Историко-философские трактаты: Пер. с араб./ Абу Наср Мухаммад Аль-Фараби. -Алма-Ата: Наука, 1985. -624 с.
Экземпляры: всего:1 - ХР(1)
Аннотация: Высказывания аль-Фараби о философском знании. Итоговые труды о сущности древнегреческой философии.

255.    1
А56
Аль-Фараби Философские трактаты/ Абу Наср Мухаммад Аль-Фараби. -Алма-Ата: Наука, 1972. -430 с.
Экземпляры: всего:1 - ХР(1)

256.    1:327
Б28
Баталов Э.Я. О философии международных отношений/ Э.Я. Баталов. -М.: Научно-образовательный форум по международным отношениям, 2005. -132 с. 
Экземпляры: всего:1 - ХР(1)

257.    1:2
К46
Киютин В.Г.  Исторические взгляды Аврелия Августина/ В.Г.  Киютин; Ред. В.М. Плоских. -2-е изд., доп.. -Бишкек: Инсанат, 2006. -218 с. 
Экземпляры: всего:49 - ГФ(10), ХР(39)
Аннотация: Августиновское видение всемирной истории. Учение о "двух градах", благодати и предопределении, эсхатологическое завершение истории и т.д.

258.    1
М77
Монтень М. Опыты. Кн.1/ М. Монтень; Пер. А.С. Бобовича: Вступ. ст. Ф.А. Коган-Бернштейн. -3-е изд. -М.: Академия наук СССР, 1960. 
Экземпляры: всего:1 - ХР(1)

259.    1(091)(430)
Н70
Ницше Ф. О пользе и вреде истории для жизни. Сумерки кумиров, или как философствовать молотом. О философах. Об истине и лжи во вненравственном смысле/ Ф. Ницше. -М.: АСТ; Минск: Харвест, 2005. -384 с. -(Philosophy)
Экземпляры: всего:1 - ХР(1)

260.    1:2
Т30
Тейяр де Шарден П. Божественная среда: Сборник: Пер. с фр./ П. Тейяр де Шарден. -М.: АСТ; М.: Ермак, 2003. -320 с.
Экземпляры: всего:1 - ХР(1)

261.    1:5(075.8)
Ф56
Философия современного естествознания: Учебное пособие для вузов/ Под общ. ред. С.А. Лебедева. -М.: ФАИР-ПРЕСС, 2004. -304 с.
Экземпляры: всего:5 - ЧЗ(1), ХР(1), ЭФ(1), ФАДС(1), АБ(1)
Аннотация: Основные концепции современного естествознания: частной и общей теории относительности, квантовой механики, физики элементарных частиц, космологии, химии, биологии, геологии, географии, синергетики, системного подхода, экологии.

262.    1
Ц34
Целлер Э. Очерк истории греческой философии/ Э. Целлер; Пер. с нем. С.Л. Франка, примечания  М.А. Солоповой. -М.: Канон, 1996. -336 с.. -(История философии в памятниках)  12000 экз.
Экземпляры: всего:1 - ХР(1)
Аннотация: Популярное изложение  античной философии. Очерк о жизни Целлера и основных этапах его научной деятельности.

		История философии

263.    1(410.1)
Н64
Никоненко С.В. Английская философия XX века/ С.В. Никоненко. -СПб.: Наука, 2003. -772 с.
Экземпляры: всего:1 - ХР(1)
Аннотация: Изложение и критический анализ концепций ведущих британских философов, определение их места в истории современной английской философии, их вклада в мировую философию.

		Логика

264.    1:16
А56
Аль-Фараби Логические трактаты : Пер. с араб./ Абу Наср Мухаммад Аль-Фараби. -Алма-Ата: Наука, 1975. -672 с.
Экземпляры: всего:1 - ХР(1)

		Социальная философия

265.    1(075)
М21
Малькова Т.П. Введение в социальную философию: Учебное пособие для студентов/ Т.П. Малькова, М.А. Фролова. -М.: Международная педагогическая академия, 1995. -192 с. 
Экземпляры: всего:1 - ХР(1)
Аннотация: Основы гуманитарных дисциплин: социальной антропологии, социальной философии, культурологии.
	
Химические науки
		Органическая химия
			Соединения, содержащие изотопы

266.    546.02+621.039.8
И38
Изотопы: свойства, получение, применение. В 2 т. Т. 2/ Под ред. В.Ю.Баранова.-М.:ФИЗМАТЛИТ, 2005. -728 с.
Экземпляры: всего:1 - ЕТФ(1)
Аннотация: Получение и применение стабильных и радиоактивных изотопов.
	
Экологические науки

267.    574(1-925.15)(045)
Г36
Геоэкология Алтае-Саянской горной страны: Ежегодный Международный сб. научных статей.-Горно-Алтайск: РИО ГАГУ. -2004
Вып. 2. -2005. -336 с.
Экземпляры: всего:1 - КМет(1)

268.    574(1-925.15)(045)
Г36
Геоэкология Алтае-Саянской горной страны: Ежегодный Международный сб. научных статей. -Горно-Алтайск : РИО ГАГУ. -2004
Вып. 3. -2005. -438 с.
Экземпляры: всего:1 - КМет(1)
Аннотация: Современные проблемы геоэкологии и природопользования Алтае-Саянской горной страны. Данные по состоянию природных экосистем, рациональному  использованию природных ресурсов, особо охраняемым природным территориям, геополитическим и социально-экономическим проблемам, экологическому образованию населения.

269.    364-787.86:323(575.2)
К68
Коростелева Н.Н. Социальная мобилизация как инструмент устойчивого развития в условиях глобализации (на материалах КР)/ Н.Н. Коростелева. -Бишкек: Изд-во КРСУ, 2006. -184 с. 
Экземпляры: всего:2 - ХР(2)
Аннотация: Вопросы, связанные с продвижением принципов устойчивого развития на различных иерархических уровнях. Рассматриваются технологии, в частности, социальная мобилизация, способствующие данному продвижению.

270.    574(075.8)
Ч-49
Чернова Н.М. Общая экология: Учебник для педагогических вузов/ Н.М. Чернова, А.М. Былова. -М.: Дрофа, 2004. -416 с.: ил. -(Вышее педагогическое образование)
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1)
Аннотация: Основные вопросы экологии организмов, сообществ, популяций, экосистем и эволюции биосферы, история взглядов и современные концепции.

271.    574(075)
Э40
Экологический мониторинг: Учебно-методическое пособие/ Под ред. Т.Я. Ашихминой. -3-е изд., испр. и доп. -М.: Академический Проект: Константа, 2006. -416 с.: ил. -("Gaudeamus")
Экземпляры: всего:5 - ЕТФ(5)
Аннотация: Основные принципы организации исследовательской работы студентов и школьников по изучению природных сред и объектов. Программа экспериментальной деятельности  в форме экопаспорта.

		Источники загрязнения и загрязнители
			Загрязнение окружающей среды транспортом

272.    502(075)
О-75
Основы экологии. Аудит и экспертиза техники и технологии: Учебник для вузов/ Т.Ю. Салова, Н.Ю. Громова, В.С. Шкрабак, Г.А. Курмашев. -СПб.: Лань, 2004. -336 с.: ил. -(Учебники для вузов. Специальная литература)
Экземпляры: всего:1 - ЕТФ(1)
Аннотация: Анализ загрязнений, поступающих в природную среду при активном использовании машин и механизмов в сельскохозяйственном производстве.

		Охрана окружающей среды
			Экологические системы
			Прикладная экология

273.    574(075)
Т69
Трифонова Т.А. Прикладная экология/ Т.А. Трифонова, Н.В. Селиванова, Н.В. Мищенко. -2-е изд., перераб. и доп. -М.: Академический Проект: Традиция, 2005. -384 с.: ил. -("Gaudeamus") 
Экземпляры: всего:1 - ЕТФ(1)
Аннотация: Изложены принципы прикладной экологии. Методы защиты биосферы от загрязнений и организации природоохранной деятельности.

		Ресурсы и их рациональное использование
			Биогазовые установки

274.    628.3(03)
В26
Веденев А.Г. Биогазовые технологии в Кыргызской Республике/ А.Г. Веденев, Т.А. Веденева. -Бишкек: Общественный фонд "Флюид", 2006. -90 с.: ил, цв.ил
Экземпляры: всего:8 - ХР(1), ФАДС(2), ЕТФ(5)
Аннотация: Приводятся различные конструкции и составные части биогазовых установок, критерии их выбора, системы работающих и подходящих для условий Республики установок, а также нормы эксплуатации и обслуживания, необходимые для их успешного функционирования.
	
Экономические науки

275.    330.11
Г95
Гуриев С. Мифы экономики: Заблуждения и стереотипы, которые распространяют СМИ и политики/ С. Гуриев. -М.: Альпина Бизнес Букс, 2006. -210 с. 
Экземпляры: всего:1 - ХР(1)

276.    330.43(075.8)
Д71
Доугерти К. Введение в эконометрику: Учебник/ К. Доугерти. -2-е изд. -М.: ИНФРА-М, 2004. -419 с.: граф.. -(Университетский  учебник)
Экземпляры: всего:2 - ЭФ(2)
Аннотация: Новейшие тенденции развития эконометрической теории и прикладного программного обеспечения, включив ряд новых глав и приложений.

277.    330.1(075)
К19
Канке В.А. Философия экономической науки: Учебное пособие/ В.А. Канке. -М.: ИНФРА-М, 2007. -384 с.
Экземпляры: всего:1 - ЭФ(1)
Аннотация: Рассматриваются принципы экономики, революции в развитии экономического знания, новейшие достижения философии науки, вехи методологии экономической теории, ее междисциплинарные связи, основания экономики.

278.    338
К59
Койчуев Т. Глобализация, регионализация. национальная экономика/ Т. Койчуев. -Бишкек: ЦЭС при ПКР, 2006. -146 с.
Экземпляры: всего:20 - ЧЗ(2), ЧЗ №2(4), ЭФ(2), АБ(10), ХР(2)
Аннотация: Анализируется развитие экономики в постсоветском пространстве и адаптация ее к мировым экономическим процессам.

279.    330.16:316.614(575.2)
К67
Корниенко Н.Ф. Социализация современной экономики Кырыгзстана: теория, методология, стратегия/ Н.Ф. Корниенко. -Бишкек: Илим, 2006. -301 с.
Экземпляры: всего:2 - ХР(2)
Аннотация: Общие вопросы теории и методологии исследований социальных проблем, очерчены рамки использования основных теоретико-методологических подходов к анализу социализации переходной экономики.

280.    330(075)
Н73
Новикова З.Т. Экономическая теория: Учебное пособие для вузов/ З.Т. Новикова. -М.: Академический Проект, 2005. -384 с. -("Gaudeamus") 
Экземпляры: всего:1 - ЭФ(1)
Аннотация: Взгляд на экономическую теорию с позиции концептуального синтеза. Научные категории анализируются с позиций различных теоретических школ. Широко используются абстрактный и описательный методы, количественный и качественный анализ.

281.    338
П81
Пронская Н.С. Фактор риска в переходной экономике/ Н.С. Пронская; Кыргызско-Российский Славянский университет. -Бишкек: Изд-во КРСУ, 2006. -280 с. 
Экземпляры: всего:1 - СПБ(1)
Аннотация: Результаты исследования теоретико-методологических основ осуществления  хозяйственной, предпринимательской и иных видов деятельности в условиях перехода к рыночным отношениям, когда фактор риска проявляется с особой силой.

282.    338.24.021.8+711.4
Р76
Россия: стратегия прорыва. Синергетические идеи развития/ В.И. Атопов, А.В. Антюфеев, Н.М. Галиярова, В.Н. Кабанов; Под ред. В.И. Атопова. -Волгоград: Издатель, 2003. -520 с.
Экземпляры: всего:12 - ХР(12)
Аннотация: На основе анализа существующего положения, градостроительного, социально-экономического развития городов России и Европы на примере города Волгограда приводятся теоретические и практические предложения для решения стратегических задач развития.

		Внешние экономические связи
			Внешняя торговля

283.    339(575.2)
В60
Внешнеэкономическая деятельность. Кыргызская республика: Справочник. -Бишкек: ЦЭиСР при МФ КР, 2000. -92 с.: табл. -(Деловому партнеру)
Экземпляры: всего:1 - ХР(1)
Аннотация: География страны, государственное устройство, демографическое положение, законодательство в области внешней торговли, инвестиций, налогообложения, статистические материалы об экспорте и импорте.

		Кредитно-денежная система
			Кредитная система
			Инвестиционные фонды

284.    330.322
С23
Сборник статей межвузовской студенческой научно-практической конференции "Проблемы и перспективы привлечения инвестиций в экономику переходного периода"/ КРСУ; Кафедра "Финансы и кредит". -Бишкек: Изд-во КРСУ, 2005. -68 с.
Экземпляры: всего:1 - ХР(1)

285.    34:330.322(075)
Ф25
Фархутдинов И.З. Инвестиционное право: Учебно-практическое пособие/ И.З. Фархутдинов, В.А. Трапезников.-М.: Волтерс Клувер,2006. -432 с.
Экземпляры: всего:2 - ХР(1), ЮФ(1)
Аннотация: Исследуется история инвестиционного законодательства России, правовая природа основных понятий инвестиционного права, вопросы антимонопольного регулирования в инвестиционной деятельности и контрактные формы инвестиций.

		Управление народным хозяйством
			Организация управления
			Делопроизводство

286.    651:81`244
Ж33
Жапарова Б.Б. Мамлекеттик жана расмий тилде иш ж‰рг‰з‰‰ = Делопроизводство на государственном и официальном языках/ Б.Б. Жапарова, ¤.А. Калыева. -Бишкек, 2005. -188 с.
Экземпляры: всего:1 - ХР(1)

		Экономика
			Рыночная

287.    338
К90
Кумсков В. И. Рыночный переход в прямом и непосредственном восприятии/ В. И. Кумсков. -Бишкек: Изд-во КРСУ, 2006. -255 с. 
Экземпляры: всего:20 - АБ(1), ЧЗ №2(1), ЧЗ(1), СПБ(1), ХР(1), ЭФ(15)

		Экономика финансов
			Международные финансовые отношения 
			Иностранные инвестиции

288.    34:339.727.22(575.2)
К13
Кадыралиев А. Иностранные инвестиции в Кыргызской Республике: правовые основы/ А. Кадыралиев; Науч. рук. Г.А. Мукамбаева; ШБЭ. -Бишкек: Илим, 2001. -64 с. 
Экземпляры: всего:1 - ХР(1)
Аннотация: Дается правовой анализ инвестиционного законодательства Кыргызстана, в том числе ратифицированных договоров. Понятие и сущность иностранных капиталовложений.

		Экономическая теория
			Стадии экономического развития

289.    339.9(560+55)
У51
Ульченко Н.Ю. Особенности экономического развития современных мусульманских государств (на примере Турции и Ирана)/ Н.Ю. Ульченко, Н.М. Мамедова. -М.: Городец, 2006. -288 с.
Экземпляры: всего:1 - ХР(1)
Аннотация: Модели экономического развития, степень их эластичности.